
1 
 

Viol et pédocriminalité en France : 
 

Ce dossier pour le début été tiré d’un chapitre de L’Étrange Affaire 
Corona1, il a été ensuite complété. Il s’agit d’une compilation 
d’informations d’articles, de Telegram ou de 𝕏 et non d’analyses 
originales2, même si, çà et là, quelques considérations philosophiques sont 
venues s’y ajouter. Ceci pour dire que je ne revendique pas nécessairement 
tous les propos qui sont rapportés ici ; en revanche, il me semble important 
de partager ces informations, c’est à vous d’exercer votre discernement. 

§1 Une femme accuse Gabriel Matzneff de l’avoir violée de 
ses 4 à 13 ans et veut être entendue par la justice. Selon ses 
avocats, elle a également été témoin «d’exactions sexuelles, de 
viols, commis par Gabriel 
Matzneff et d’autres sur 

trois enfants» dont la prescription n’est pas 
encore établie. "Matzneff faisait partie d'un 
réseau (...) quand il voyageait pour trouver 
des enfants pas chers, il était toujours 
accompagné. Au plan professionnel, il était 
protégé par des éditeurs, des journalistes3". 
Violeur mondain ? Visé par une nouvelle 
plainte pour viol d'une enfant (4-13 ans), 
l'écrivain Gabriel Matzneff était protégé par l'intelligentsia parisienne, selon son 
ancienne compagne Francesca Gee. «  Je vous invite à ne pas céder à la tentation des 
"deux minutes de haine" façon 1984. Dire que #Matzneff est un monstre simplifie 

beaucoup trop les choses: la réalité, c'est qu'il est le 
maillon  d'un système qui s'est construit sur la 
destruction du plus grand nombre d'êtres humains 
possible, dès leur plus tendre enfance. Aujourd'hui, 
ce même système vous manipule en vous poussant à 
focaliser toute votre détestation sur un seul homme, 
afin de se protéger lui-même, et continuer à exister. 
Jean-Paul #Rouve, serviteur de ce système, l'a 
martelé à la télévision le mois dernier : "C'est un 
monstre terrible. C'est le mal absolu", disait-il. La 
vérité c'est que Matzneff est un histrion, qui aime se 
donner en spectacle, alors que les autres se cachent. 
Pourtant ils sont nombreux, et si nous voulons que 
ce système sadique et destructeur cesse, c'est eux 
tous qu'il faut mettre à terre.  

 
Paradoxalement, Matzneff est celui qui a le plus balancé ses copains dans ses 

livres, son Journal en particulier, ce qui explique que vingt de ses titres (y compris le 
Journal dans son intégralité) aient été précipitamment retirés de la vente en 2020. Si 
nous tous pouvions décortiquer ce qu'il dit, je pense que nous trouverions le pot aux 

 
1 Serge Carfantan L’Étrange Affaire Corona,  vol I, II, III, seul le premier tome a eu droit a une 

édition papier, les deux autres n’existent qu’au format epub. 
2 Présentes dans les Leçons du site Philosophie et Spiritualité. 
3 Francesca Gee. 

file:///A:/Documents/Mes%20site%20web/Philospe/Liste_livres/Philosophie_de_la_morale.htm
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roses. Que Matzneff soit un affreux sadique ne fait aucun doute. Mais par pitié, ne 
tolérez pas que l'arbre cache la forêt ». 

 
§2 Voici quelques fresques obscènes nommées "de la discorde", présentes dans 

une trentaine de salles de garde d'hôpitaux en France, principalement en Ile-de-
France. Elles représentent des scènes d’orgies, de viols, des corps entièrement nus, 
des phallus géants, des anges déchus etc. 

Le 17 janvier 2023, le ministère de la Santé a envoyé à tous les hôpitaux une 
instruction pour qu'ils retirent "l'ensemble des fresques carabines à caractère 
pornographique et sexiste". Plusieurs ont été enlevées mais une centaine de 
médecins (principalement urologues, chirurgiens et anesthésistes) ont appelé en 
mars dernier à ne pas céder à "l'extrémisme idéologique" en écrivant une lettre 
ouverte à Emmanuel Macron et François Braun, déclarant que ce retrait de "fresques 
patrimoniales" s’attaquait à une partie de l’histoire médicale du pays et que ces salles 
de détente étaient aussi "un exutoire où on y trouve encore, un espace de liberté et de 
défoulement, dans un décor imaginé par leurs prédécesseurs ou par eux-mêmes". 
Certains médecins des hôpitaux sont directement représentés dans ces scènes de 
violence avec le diable et ils en sont fiers. On comprend mieux ce que la France vit 
avec la médecine ces dernières années et pourquoi la plupart des médecins sont 
tombés naïvement dans le délire covidiste. 

 
* 
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Cependant, en novembre dernier à l'hôpital de Vannes, la nouvelle promotion 

des internes en médecine a envoyé un courrier au ministre de la Santé et à l’agence 
régionale de santé (ARS) Bretagne pour dénoncer une peinture représentant un viol 
collectif entre super-héros. Les élèves ont souligné que de telles fresques "n’ont plus 
rien à faire dans un hôpital en 2023".  
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Il y aurait donc peut-être plus à espérer avec la toute nouvelle génération de 
médecins éthiques dans le profil de 
Louis Fouché et du CSI.  

Une amie médecin de la 
nouvelle dit souvent que sortis de 
leurs livres de médecine qu'ils 
connaissent par cœur, la plupart de 
ses confrères du système, sont 
incapables d'avoir un esprit 
d'analyse en dehors de la science 
qu'on leur a enseignée. C'est pour ça 
que j'ai tendance à les appeler les 
cons instruits, sans toutefois en faire 
une généralité.  

Marie Estelle Dupond dans 
une vidéo rappelle en effet que les 
nouveaux médecins du système 
n’ont rien à voir avec ceux très 
cultivés d’il y a soixante ans. Ils ne 
lisent pas, n’ont pas de culture 
humaniste ni de morale solide. Ce 
sont des techniciens qui 
fonctionnent. Qu’un technicien qui 
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fonctionne soit par ailleurs très porté sur des sujets libidineux, n’a rien 
d’incompatible, bien au contraire. Technocratie et sexe vont très bien ensemble, d’où 
les procès en pagaille contre ces médecins du système pour attachements sexuels et 
comportements inappropriés. D’où le malaise dans les études de médecine des futurs 
médecins à qui ont déconseille… de parler au patient ! Il faut écouter Marie-Estelle 
Dupond à ce sujet. 

 
§3 En attendant, en France, l’animateur vedette Cauet est mis en cause par des 

femmes. Une plainte pour deux viols, dont un sur mineure de plus de 15 ans, a été 
déposée ce samedi 18 novembre. 

« Il s’est assis à côté de moi, il a enlevé le bouton de son pantalon et l’a baissé 
légèrement de quelques centimètres en sortant son sexe », raconte-t-elle aux 
policiers Il lui aurait alors demandé une fellation. « J’étais choquée, ma sœur 
m’appelait sur mon téléphone (…) Il m’a dit ensuite que je devais le faire si je voulais 
réussir (…) dans ce monde-là, ça marchait comme ça. » 

Sébastien Cauet a été remis en liberté après avoir passé 48H en garde à vue. Il 
est interdit de radio, devra verser 100.000 euros de caution, pointer au commissariat 
et suivre des soins durant sa mise en examen. Des faits de viols sur mineures, de viol 
(majeure) et d'agressions sexuelles sur mineures lui sont reprochés4. 

 
§4 Souvenirs d’un journaliste de France Télévisions remontant aux "années 

2000". Il déclare aux enquêteurs avoir vu une dépêche de l'AFP annonçant 
l’arrestation de Jack Lang dans un commissariat de Marrakech, pris en flagrant délit 
"dans un riad […] avec de jeunes mineurs de 15 ans". 

VSD n°1857 p.31-33. 
Interrogé par VSD, le journaliste auteur de ce témoignage confirme sa 

déposition : "Il était tard, j'ai lu cette dépêche mais je ne l'ai pas imprimée. Et je me 
suis dit que le lendemain, il y aurait sans doute le feu à la rédaction. À ma grande 
surprise, il n'en a rien été. Personne n'était au courant de cette info. Pourtant, cette 

dépêche, je l'ai lue, je ne suis pas dingue." 
Le journaliste oriente les enquêteurs vers l'un de 

ses fixeurs (guide-interprète employé par les équipes de 
télévision). Ce dernier, selon le rapport judiciaire 
consulté, "reconnaît avoir entendu parler par ses 
compatriotes marocains d'une interpellation de Jack 
Lang". Ayant pris contact avec les policiers marocains, 
on le rappelle deux jours plus tard pour lui dire de "laisse 
tomber. Ce n'est pas intéressant pour toi. On ne peut pas 
enquêter là-dessus au Maroc".  

Une autre journaliste raconte aux policiers français 
"avoir recueilli des témoignages concernant des relations 

sexuelles tarifées entre deux ministres de la République française et des mineurs de 
même sexe en France et au Maroc". Les témoins sont là, l'enquête ne les trouve pas. 

Autre témoin entendu, et de poids : Yves Bertrand, l'ancien chef de la direction 
centrale des renseignements généraux. Dans ses fameux carnets secrets, saisis lors de 
l'enquête sur l'affaire Clearstream, cet influent policier de l'ombre avait rédigé cette 
phrase en février 2002 : "Lang, à la Mamounia en novembre, s'est tapé des petits 

 
4 https://x.com/GPTVoff/status/1794081602827399375 
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garçons". "Des rumeurs tellement insistantes qu'on m'a reproché de ne pas les 
relayer", confie-t-il5. 

Luc Ferry vend également la mèche en mai 2002, comme on sait, sans nommer 
"l'ex-ministre". On sait moins que c'est sur la base de renseignements fournis par "les 
plus hautes autorités de l'État, en particulier du premier ministre" de l'époque. Ce 
qui renvoie à un autre nom qui revient avec insistance, celui de Michel de 
Bonnecorse, ambassadeur de France à Rabat de 1995 à 2002, qui sera nommé chef 
de la cellule africaine de l'Elysée au début du second mandat de Jacques Chirac... Au 
moment exact ou Luc Ferry hérite du maroquin de l'Éducation nationale. 
L'ambassadeur devient alors conseillé présidentiel "au plus haut niveau l'État". 

Autre témoin plus inattendu : un prêtre d'une paroisse du sud de la France 
ayant passé ses vacances au Maroc en 2003 et 2007. Il parle de "confidences 
indiquant qu'au cours de "séjours de Français connus", des "événements festifs 
avaient été organisés dans lesquels des mineurs se seraient livrés à de la 
prostitution". Ses sources : "des hôteliers et des marocains modestes qui s'étaient 
ouverts à lui en raison de sa position ecclésiastique". Le prêtre fait ainsi état de 
"prostitution de mineurs à la villa Majorelle, propriété d'Yves Saint-Laurent et de 
Pierre Bergé, où Jack Lang était régulièrement invité". 

Des éléments qui ont emporté depuis longtemps la conviction de Me Jean 
Chevais, l'avocat de l'association marocaine Touche pas à mon enfant. Pour lui, les 
autorités à Paris et Rabat ont enterré le dossier. En effet, suite à son dépôt de plainte 
en juin 2011 pour viols aggravés, corruption de mineurs et non dénonciation de 
crimes, les parquets des deux côtés de la Méditerranée ont rapidement classé sans 
suite. Et sans que ce classement n'ait été notifié à qui que ce soit, ou que le doyen des 
juges d'instruction saisi par la suite n'enquête sur quoique ce soit. 

Qu'on se pose alors une simple question, la seule peut-être qui vaille d'être 
posée : qui peut, et a intérêt, à faire disparaitre une dépêche AFP, au point que 3 
autres agences internationales consultées n'aient jamais pu en retrouver la moindre 
trace? 

Ici l’intégralité du VSD n°1857 du 28 mars 2013 « Pédophilie au Maroc, 
l’enquête impossible6 ». 

Orgies sadomaso au jardin Majorelle de Marrakech 
: Jack Lang exfiltré par l'Élysée suite à son arrestation 
dans une partouze pédophile, au sein de la villa d'Yves St 
Laurent et son amant Pierre Bergé, ex-président du 
Sidaction et soutien de Macron en 20177. Au cours de 
l’émission « Les Grandes Gueules » diffusée sur RMC les 
27 novembre 2008 et 9 septembre 2009, Yves Bertrand, 
l’ancien directeur central des Renseignements généraux, 
évoquait aussi un ministre soupçonné de pédophilie 
dans les années 80. Celui-ci n’aurait jamais été inquiété. 

C’est arrêt sur image qui ose lâcher le nom : Jack 
Lang. Extraits : De quoi, ou de qui, parle-t-on ? 
Jusqu’ici, ni Le Figaro Magazine ni Ferry n’ont cité de 

nom. Voici donc le troisième temps: comme le souligne sur Twitter Guy Birenbaum, 
ces rumeurs avaient été évoquées, et « évacuées », par L’Express en 2005, dans un 

 
5 Les secrets du Jardin Majorelle – nord africaines le blog 
6 https://nordafricaines.files.wordpress.com/2018/06/c2abc2a0pc3a9dophilie-au-maroc-

l_enquc3aate-impossiblec2a0c2bb.pdf 
7 https://www.contre-info.com/jack-lang-accuse-de-pedophilie-par-luc-ferry 

https://nordafricaines.com/2018/06/23/les-secrets-du-jardin-majorelle/#comment-68
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article entièrement consacré aux rumeurs sur la vie privée de Lang. Il s’annonçait 
alors comme candidat potentiel à la présidentielle, et le magazine s’était employé à 
tester la solidité des rumeurs traînant sur son compte, en démontant la plupart et 
dénonçant les « calomnies » . Lang lui-même y rapportait qu’en 1995, des jospinistes 
l’ont traité de « pédophile » : « C’était immonde. J’ai trouvé les deux personnages qui 
racontaient cela. Le premier a fait amende honorable. Le second, je ne lui parle plus. 
» 

Au paragraphe suivant, L’Express citait la fameuse rumeur du Figaro et de 
Ferry. En la faisant démentir par un proche anonyme, de façon très générale : « A 
l’approche de la présidentielle de 2002, quelques chiraquiens racontent une 
arrestation de Jack Lang au Maroc, dans une affaire de mœurs, suivie d’une 
exfiltration discrète organisée par l’Elysée. Pas la moindre preuve, mais les missiles 
anti-Jospin se préparent, que le 21 avril rendra caducs. «Le plaisir est important 
dans sa vie privée, conclut un proche, mais il est trop soucieux de la liberté d’autrui 
pour se livrer à quoi que ce soit d’illégal en la matière.» La capacité de Jack Lang à 
endurer ces rumeurs et à en parler lui-même, comme il l’a fait avec L’Express, 
témoigne en tout cas de sa détermination à aller au bout de l’aventure présidentielle. 
».  

Si Jack Lang est véritablement impliqué dans une partouse pédomane au 
Maroc, l’Elysée et les journalistes seraient complices des crimes pédophiles commis 
par cette ordure. Le pouvoir politique pour avoir exfiltré Lang du Maroc et étouffé 
l’affaire, et les journalistes pour n’avoir rien dit au nom de la liberté de la vie privée. 

 
§5 Dimanche, dans son éditorial, Jean-Claude Guillebaud, journaliste à Sud-

Ouest (et au Nouvel Observateur), écrivait à propos des années 70 et de la pédophilie 
: « Des crétins dans le vent allaient jusqu’à vanter la permissivité en ce domaine, sans 
que cela ne suscite beaucoup de protestations. Je pense à ces écrivains qui exaltaient 
dans les colonnes de Libération ce qu’ils appelaient « l’aventure pédophile8 ».  

Je faisais un cunnilingus à une amie. Sa fille, âgée de cinq ans, paraissait dormir 
dans son petit lit mitoyen. Quand j’ai eu fini, la petite s’est placée sur le dos en 
écartant les cuisses et, très sérieusement, me dit « à mon tour, maintenant ». Elle 
était adorable. Nos rapports se sont poursuivis pendant trois ans. » C’est un homme 
qui parle. Il s’appelle Benoît. Son interview, titrée « câlins enfantins », est précédée 
d’une phrase du journaliste : « Quand Benoît parle des enfants, ses yeux sombres de 
pâtre grec s’embrasent de tendresse. » C’est terrible, illisible, glaçant. Et publié dans 
Libération le 20 juin 1981. 

Une autre fois, en 1979, défendant à pleines brassées de mots et de pages un 
moniteur d’éducation physique condamné pour détournement de mineur, Libé titre 
« baudruche » une affaire qu’il estime se dégonfler. Des journaux avaient mis en 
scène des accusations de « prostitution enfantine », de « traites d’enfants ». Tout cela 
était faux. Ce qui était vrai, en revanche, c’est que cet homme mêlait des enfants à ses 
saloperies d’adulte. Le journaliste de Libération interroge le juge d’instruction chargé 
de l’enquête. « Cet homme était-il violent avec les enfants ? » « Non, répond le juge, 
mais il les faisait pisser et chier dans les partouzes. » « Mais y a-t-il proxénétisme ? », 
poursuit le journaliste. « Non, mais il leur faisait faire des horreurs, jouer avec leurs 
excréments, ils en mangeaient. » Presque victorieusement, l’article estime avoir 
démonté la machination parce qu’aucune violence n’avait été exercée sur les enfants. 
Voilà. Alors « lâchez-nous les baskets », grondait l’article juste à côté, pour lequel 

 
8 Libération a-t-il soutenu la pédophilie en 1974 ? – Libération (liberation.fr) 

https://www.liberation.fr/checknews/2017/09/24/liberation-a-t-il-soutenu-la-pedophilie-en-1974_1652441/?outputType=amp


8 
 

cette « baudruche dégonflée » n’est rien de plus que l’expression d'«une campagne 
d’ordre moral ». 

L’ordre moral. Voilà l’ennemi. Et Libération de cette époque n’est rien d’autre 
que l’écho particulier du vertige commun. Nous sommes à la fin des années 70. Les 
traces du mai des barricades traînent sur les murs et dans les têtes. « Interdit 
d’interdire », « contestons toute forme d’autorité ». C’est plus qu’une période, c’est 
un laboratoire. Accoucheur d’espoirs, de rêves, de combats insensés. Et de mons tres. 
A Libération comme ailleurs, l’affrontement fait rage sur tout. Une page de courrier 
pédophile déclenche la polémique. Mais est néanmoins publiée. Il y a panique à 
revêtir les oripeaux du censeur. Mais dans les locaux, des coups sont échangés. Des 
coups encore, lorsqu’un chroniqueur de la nuit arbore une croix de fer allemande au 
comité de rédaction. Celui qui frappe est conspué par de nombreux présents. 
L’interdiction, n’importe laquelle, est ressentie comme appartenant au vieux monde, 
à celui des aigris, des oppresseurs, des milices patronales, des policiers matraqueurs, 
des corrompus. La pensée est en confusion. La violence politique est un autre moyen 
de la politique. On a raison de séquestrer les patrons, on a raison de traquer les 
possédants, on a raison de se révolter et de jouir sans entrave. On a raison de 
soutenir les prisonniers, les homosexuels, les fous, les drogués. Les femmes se 
révoltent, et les hommes cherchent une nouvelle place. Dans ce tumulte, ce 
retournement des sens, cet ancrage de repères nouveaux, dans cette nouvelle 
préhension de la morale et du droit, cette fragilité et cette urgence, tout ce qui se 
dresse sur le chemin de toutes les libertés est à abattre. 

 
§6 A Libération même, soucieux de traquer en chaque mot l’ordre établi, la 

déviance libérale ou gauchiste, des journalistes ont pour tâche de contester tout 
établissement d’une ligne figée. C’est la fièvre. Un homme en jupe, inconnu, ivre, 
couvert de pisse et de morve, hurlant et pleurant s’invite au comité de rédaction pour 
dénoncer le reste du monde. Il n’est pas mis à la porte. Les journalistes l’écoutent 
jusqu’à ce qu’il parte. Il ne faut mépriser personne, entendre toute minorité. 
Respecter le droit à la différence. La pédophilie, qui ne dit pas son nom, est un 
simple élément de cette tourmente. Sauf pour ceux qui la revendiquent comme un 
acte « d’éducation militante », elle ne vient que rarement sur le devant de la scène. 
Le mot est terrible aujourd’hui. Mais elle n’est pas le problème d’alors. D’elle-même, 
et seulement, elle s’inscrit dans un bouillonnement chaviré, où chacun puise ce qu’il 
croit salvateur. C’est ainsi, c’est hier. C’est comme ça. 

En janvier 1977, trois hommes comparaissent devant la cour d’assises de 
Versailles pour « attentats à la pudeur sans violence sur mineurs de moins de 15 ans 
». Leurs trois années de détention préventive déclenchent une pétition relayée par 
Libération. Le texte ne laisse aucune place à l’ambiguïté. Une fois encore, il affirme 
que les enfants n’ont subi « aucune violence », qu’ils étaient « consentants ». « Si une 
fille de 13 ans a droit à la pilule, c’est pour quoi faire ? », demande la pétition. Le 
texte estime qu’il n’y a pas « crime » et que « trois ans pour des baisers et des 
caresses, ça suffit ». Qui signe ? Aragon, Bernard Kouchner, André Glucksmann, 
François Chatelet, Jack Lang et bien d’autres encore, de Félix Guattari à Patrice 
Chéreau ou Daniel Guérin. Un peu plus tard, une lettre ouverte à la commission de 
révision du code pénal exigeait que soient « abrogés ou profondément modifiés » les 
articles de loi concernant « le détournement de mineur », dans le sens « d’une 
reconnaissance du droit de l’enfant et de l’adolescent à entretenir des relations avec 
les personnes de son choix ». Qui signe ? Jean-Paul Sartre, Michel Foucault, Roland 
Barthes, Simone de Beauvoir, Alain Robbe-Grillet, Françoise Dolto, Jacques Derrida. 
Interrogé aujourd’hui, Philippe Sollers, signataire lui aussi de cette supplique, ne se 
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souvient pas. Mais il a une formidable phrase de ce temps : « Il y avait tellement de 
pétitions. On signait presque automatiquement. » 

 
Du plaisir à la souffrance. Sollers exagère à peine. En cette époque de violence 

extrême, sociale, politique, humaine, certains ont publié des textes, signé des 
manifestes, sont descendus dans la rue même, pour sou tenir des actes que parfois ils 
n’approuvaient pas. D’autres, comme ces pétitionnaires qui demandent la 
modification de la loi, associent sans malice, sans calcul, sans démagogie le texte 
protégeant les mineurs aux textes tout juste abrogés réprimant « l’adultère, 
l’interruption de grossesse et les pratiques anticonceptionnelles ». Coucher avec un 
enfant ? Une liberté comme les autres. Sous toutes les plumes, toujours, d’articles en 
tracts et de prises de parole en tribunes libres, les mêmes mots reviennent : « 
l’évolution de notre société ». « Il faut changer la vie », écrit en 1979 dans Libération, 
un pédophile emprisonné. « Nos lois sur la sexualité des mineurs ne sont plus en 
adéquation avec cette époque », écrivent d’autres pétitionnaires. Ils estiment que l’on 
doit aborder autrement tout le système éducatif. Que nier sa sexualité à l’enfant, c’est 
nier qu’il est un être à part entière. Et que la société leur donnera bientôt raison. Ils 
ont eu tort. 

Elle gazouille quand elle éprouve du plaisir », écrit encore Benoît le malade, 
racontant la petite fille de cinq ans. Et il aura fallu du temps, tout ce temps, pour que 
le gazouillement ou le silence des enfants souillés se transforment en mots. Puis en 
colère. En accusation, enfin. Et que les voix d’adultes prétendant que l’enfant trouve 
du plaisir à ces jeux soient recouvertes par les voix d’enfants qui disent que tout cela 
n’est que souffrance. 
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§7 Le célèbre et très médiatique psychanalyste Gérard Miller est dans la 
tourmente. Dans une enquête publiée par le magazine Elle fin janvier 2024, celui qui 
a longtemps été chroniqueur dans les émissions de Laurent Ruquier est accusé 
d’agressions sexuelles et d’un viol par trois femmes, commis lors de séances 
d'hypnose dans les années 1990 et en 2004. Il dément. 

#exclu : elles accusent #GérardMiller. 
Plusieurs femmes témoignent d’agressions sexuelles et d’un viol perpétrés par 

le célèbre psychanalyste, lors de séances d’hypnose. 
Par @AliceAugustin13 et @cecileollivier⁰ 
 ? https://t.co/T1Hal8TkOK pic.twitter.com/QMAY1E6W1u 
— ELLE (@ELLEfrance) January 31, 2024 
Extrait d'un article du Monde : Le magazine rapporte notamment le récit de la 

journaliste et metteuse en scène Muriel Cousin, qui affirme avoir subi des 
attouchements lors d’une séance en 1990, alors qu’elle avait 23 ans. « Soudain, un 
truc dans mon cerveau m’a sorti de la torpeur. Je me suis dit qu’il se passait quelque 
chose d’anormal. Il touchait mes seins sous mon pull. J’ai senti aussi sa main passer 
sur mon sexe, par-dessus le pantalon, raconte-t-elle. Il ne m’est pas venu à l’esprit de 
porter plainte. A l’époque, cela ne se faisait pas. » 

Une autre femme dénonce un viol, survenu en 2004, lorsqu’elle était âgée de 19 
ans, après avoir assisté à l’émission « On a tout essayé », diffusée sur France 2, à 

laquelle participait M. Miller. Selon elle, les faits 
se sont déroulés au domicile du  psychanalyste, 
après un jeu basé sur l’hypnose. « Je ne peux 
plus bouger. Je suis une poupée qu’on déshabille 
et à qui l’on peut faire ce que l’on veut », 
témoigne-t-elle. 

Une femme alors âgée de 19 ans et qui 
travaillait à l’époque comme baby-sitter pour le 
psychanalyste décrit aussi au magazine une 
agression sexuelle, en 1993, alors qu’il la 

raccompagnait chez elle en voiture : « Au moment de me déposer, il m’a 
soudainement touché les seins et tenté de m’embrasser. Il était plus vieux que ma 
mère, je gardais ses enfants, ce n’était pas possible ! » 

Selon Elle, une comédienne du film Terminale (1998), sur lequel M. Miller était 
scénariste, aurait par ailleurs aussi « subi une agression sexuelle, sous couvert d’une 
séance d’hypnose au domicile du psychanalyste, sur le divan de son cabinet ». 

Ces accusations surviennent dans un contexte bien particulier, alors qu'une 
interview du cinéaste Benoît Jacquot menée en 2011 par Gérard Miller pour les 
besoins d’un documentaire a refait récemment surface. Le cinéaste y évoquait ses 
relations avec de jeunes actrices, dont Judith Godrèche, alors mineure, devant un 
Gérard Miller pour le moins conciliant. 

Pour rappel cette petite masterclass de complaisance de G. Miller qui écoute 
avec gourmandise Benoît Jacquot raconter ses glorieuses "conquêtes" de mineures 
pic.twitter.com/F0VqbVaOJj 

— Eric Vernay (@ericvernay) January 31, 2024. 
Surtout ne soyez pas surpris, cette maladie mentale fait partie intégrante de la 

psychanalyse freudienne. Et là vous comprenez pour Carl Gustav Jung a rompu avec 
Freud qu’il accusait de ramener toute l’activité psychique à la sexualité. Le 
pansexualisme. Et pourtant Freud comptait sur Jung pour être son dauphin. 
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§8 les médias mainstream ont caché le nom du professeur de philosophie 
violeur, on le connaît désormais. En France, quand un homme viole une femme et 

qu’il se fait attraper, s’il a des amis en 
connexion avec le pouvoir profond, son 
nom ne sort JAMAIS dans la presse. Les 
journalistes, pour protéger le violeur, 
l’appellent par sa profession et non par son 
nom.  Par exemple, « la philosophe 
@B_Stiegler  a porté plainte pour viol 
contre un enseignant en philosophie et 
ancien vice-président d'université9 » / Mais 

Zoé veille. Cet enseignant est un ami de Raphaël Enthoven et s’appelle Valéry 
Laurand. Il donne quand même des conférences sur l'amour antique.  Normal. C’est 
la France bébé. Comme le sénateur qui s’occupait du trafic de cocaïne, tout en 
mettant dans le verre d’une députée des drogues artificielles pour la violer. 
Heureusement pour ce violeur que le père de la victime, que j’aimais autant que sa 
fille, n’est plus là pour voir ça. Mais comme il était philosophe, mais aussi ancien 
braqueur, il est possible que du haut de son piédestal céleste, il active ce que nous 
appelons maintenant tous la providence. Et sa facture cosmique tombera 
instantanément. Expert ou non en « amour antique ». De plus, il faut croire que les 
dessous de l’université Bordeaux Montaigne ressemble de plus en plus à la radio. 
Parce que Valéry Laurand n'est pas le seul pervers de l'université. Un autre prédateur 
lui faisait concurrence.  

Il y a le témoignage de 18 étudiantes, une maîtresse de conférences et une 
responsable administrative. Toutes rapportent des propos « insistants » et « 
inappropriés » qui leur ont été envoyés par un professeur via messagerie ou en 
commentaires privés sur des réseaux sociaux. « Tout le monde n’a pas la chance 
d’être aussi physiquement intelligente que vous » ; « c’est agaçant tant de beauté » ; 
« je n’ai jamais vu d’aussi beaux yeux que les vôtres » ; « six d’entre vous… les plus 
jolies » (concernant un montage de photos de plusieurs visages d’étudiantes) ; ou 
encore, une réflexion sur le décolleté d’une étudiante dans le cadre extra-
universitaire… Ce sont autant d’exemples cités dans un rapport de la commission 
disciplinaire de l’université Bordeaux Montaigne publié le 1er février 2022. La 
sanction est tombée : cet enseignant a été interdit d’exercer dans l’établissement 
pendant dix-huit mois. 

Ce n’est pas un cas isolé. En septembre 2022, un maître de conférence en 
archéologie a été suspendu, toujours par l’université Bordeaux Montaigne. Une 
mesure possible dans l’attente de l’instruction mais limitée à un an. Les faits 
remonteraient à 2019. Encore une fois, une attitude déplacée envers des étudiantes 
lui est reprochée. 

Un autre signalement a été reçu en 2021, ciblant, cette fois, un professeur de 
philosophie. Les témoignages rapportent un comportement inapproprié à caractère 
sexuel dans le courant de l’année 2020. L’université Bordeaux Montaigne a signalé 
l’affaire au procureur, et le Conseil national de l’enseignement supérieur et de la 
recherche (Cneser), instance de discipline universitaire saisie pour statuer en la 
matière, vient d’accepter que l’affaire soit dépaysée. Autrement dit, elle sera étudiée 
par un autre collège universitaire, pour éviter toute connivence. 

 
9 https://apar.tv/societe/un-professeur-de-luniversite-bordeaux-montaigne-accuse-de-viol-

suspendu-pendant-un-an 
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§9 Libération de la 
parole : « Il est extrêmement 
difficile de s’opposer à 
quelqu’un de connu, d’estimé 
». Alors que l’actrice Judith 
Godrèche vient de porter 
plainte contre les réalisateurs 
Benoît Jacquot et Jacques 
Doillon, dénonçant des abus 
sexuels quand elle était 
mineure, le psychiatre Thierry 
Baubet, spécialiste du 
traumatisme, nous explique 

pourquoi il est si difficile de briser le silence. À travers la promotion de la série semi-
autobiographique « Icon of French cinéma », l’actrice Judith Godrèche a dévoilé, peu 
à peu, son histoire avec le réalisateur Benoît Jacquot, avec qui elle a entretenu une 
relation alors qu’elle avait 14 ans. Jusqu’à se décider à porter plainte pour « viols sur 
mineure », déclenchant l’ouverture d’une enquête. Elle e a déposé une plainte pour « 
viols sur mineure » à l’encontre du réalisateur Benoît Jacquot, avec qui elle a eu une 
relation à 14 ans, alors qu’il était son aîné de 25 ans. Se rappeler ceci : Normalement 
un adulte est protecteur de l'enfant. L'enfant n'a aucune chance de pouvoir résister à 
son coach sportif, son institutrice ou à son tonton etc.10 ». C’est pourquoi la notion de 
consentement ne peut s’appliquer à l’enfant. 

 
§10 Une longue enquête11 a permis le démantèlement d'un réseau de 

pédocriminels ayant fait plus de 120 victimes mineures, dont 22 françaises, a 
annoncé jeudi la gendarmerie nationale, affirmant avoir saisi près d'un million de 
photos et vidéos pédopornographiques. Six hommes, âgés de 36 à 61 ans, ont été mis 
en examen pour pédopornographie, dont un en Belgique, d'après un communiqué de 
la gendarmerie, qui ne précise pas les nationalités des mis en cause. Certains ont 
aussi été mis en examen pour viols sur mineur de moins de 15 ans et recours à la 
prostitution de mineurs, a précisé à l'AFP la gendarmerie nationale. L'un des six 
individus était l'administrateur de deux groupes d'échange de photos et de vidéos 
pédopornographiques sur la messagerie en ligne russe ICQ. Les cinq autres étaient 
membres de l'un de ces groupes. L'enquête, débutée à l'été 2022, a permis «de mettre 
en évidence que chacun des membres (avait) un mode opératoire distinct mais bien 
rôdé leur permettant d'obtenir des fichiers illicites», indique la gendarmerie. 

Ils faisaient ainsi usage de «menaces, de chantage, mais aussi de harcèlement et 
simulation de tentative de suicide» pour pousser l'enfant ou l'adolescent à envoyer 
des photos et vidéos, ou à commettre un acte sexuel avec eux, explique le 
communiqué. «L'une des victimes, de peur de représailles, a accepté un acte sexuel», 
détaille la même source. Un des mis en cause «a violé et agressé sexuellement une 
fillette de son entourage, pendant trois ans» tandis qu'un autre a «violé une mineure 
en utilisant des subterfuges pour obtenir son consentement, essentiellement en 
utilisant sa fragilité émotionnelle et son handicap.» 

Quelque 930.000 photos et vidéos ont été retrouvées, selon la gendarmerie 
«mais on continue à analyser le matériel (informatique) saisi», a-t-on précisé à 
l'AFP. «On est sur une longue enquête qui se finit, un gros dossier», a-t-on souligné, 

 
10 https://x.com/LeeBertest/status/1773024656234013009?s=20 
11 Pédocriminalité : un important réseau démantelé, plus de 120 victimes (lefigaro.fr) 

https://www.lefigaro.fr/faits-divers/pedocriminalite-un-important-reseau-demantele-plus-de-120-victimes-20240222
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ajoutant avoir agi en coopération avec les forces de l'ordre belges, pour 
l'interpellation à Mons (Belgique). 

 
§11 La #pédocriminalité met « mal à l'aise » Cyril Hanouna qui « se refuse » 

donc à traiter le sujet. Cela s'appelle la #LoiDuSilence baba, inutile de faire ton papa 
hypersensible. #Pedoland est bien verrouillé et ses clowns bien programmés12. "J'ai 
un sujet que je ne traite jamais, je ne veux pas traiter de ce sujet parce que je suis 
mal à l'aise, très, très mal à l'aise comme tout le monde ici avec ce sujet, C'est la 
pédophilie, tous les thèmes comme ça je ne traite pas, même quand il y a des grosses 
affaires, sachez-le, de faits divers alors qu'on les traite tous, je refuse de traiter ce 
genre de sujet.... ». Vous pouvez m'expliquer pourquoi ils ne veulent pas en parler 
dans ces émissions ? Dites-moi dans les commentaires à votre avis, pourquoi ils ne 
veulent pas en parler de ça ? Pourquoi ? Et ce n'est certainement pas une question de 
principe, d'accord ? Parce que les principes ça fait longtemps qu’ils se sont assis 
dessus. Parce que quand on voit tous les soirs quand tu parles du petit Émile en 
boucle, quand tu parles des gamins qui ont disparu en boucle, etc. Là ça ne les 
dérange pas, là ils n'ont pas de principe. Par contre pour ce qui est de sauver des 
gamins qui sont dans les mains de réseaux, Parce qu'il y a vraiment des réseaux qui 
existent, là on ne se mouille pas, pourquoi ? C'est ça la question, pourquoi !!??13 

 
§12 La disparition de Frédéric Mitterrand : Emmanuel Macron salue un 

partisan « de la culture pour chacun ». N’empêche que c’était un pédophile avéré et 
assumé.  Un scandale qui a commencé avec le soutien apporté par Frédéric 
Mitterrand à Roman Polanski. Il juge "absolument épouvantable" l'arrestation du 
cinéaste franco-polonais en Suisse "pour une histoire ancienne qui n'a pas vraiment 
de sens". Roman Polanski a été arrêté dans le cadre d'une procédure américaine 
datant de 1977: on lui reproche d'avoir eu des "relations sexuelles illégales" avec une 
mineure de 13 ans. Frédéric Mitterrand tempère par la suite ses propos, évoquant 
"un fait grave que je n'excuse d'aucune manière"14. Le 5 octobre, un débat télévisé sur 
France 2, "Mots croisés", donne la parole à Marine Le Pen. La vice-présidente du 
Front National accuse le ministre de la Culture de délinquance sexuelle et l'invite à 
démissionner. Les morceaux choisis par Marine Le Pen laissent à penser que 
Frédéric Mitterrand fait l'apologie du tourisme homosexuel. Pour appuyer ses 
accusations, Marine Le Pen cite des passages du livre que Frédéric Mitterrand a 
commis en 2005 : "foires aux éphèbes", "garçons immédiatement disponibles"... 

 La Mauvaise vie est un roman, autobiographique. C'est l'histoire d'un homme 
qui se livre, qui, fatigué de mentir, parle de son homosexualité, de ses amours déçues 
et surtout de mélancolie. Le personnage de Frédéric Mitterrand se rend en 
Thaïlande. Il va voir des "gosses", y rencontre un "garçon". Qui sont ces "gosses", ces 
"garçons"? 

"La plupart d'entre eux sont jeunes, beaux, apparemment épargnés par la 
dévastation qu'on pourrait attendre de leur activité. J'apprendrai plus tard qu'ils 
ne viennent pas tous les soirs, ont une petite amie, sont souvent étudiants et vivent 
parfois même avec leur famille qui prétend ignorer l'origine de leur gagne-pain." 

…La profusion de garçons très attrayants, et immédiatement disponibles, me 
met dans un état de désir que je n'ai plus besoin de refréner ou d'occulter. L'argent 

 
12 https://x.com/mk_polis/status/1769016260531048465?s=20 
13 https://t.me/VeriteDiffusee/21258 
14 https://www.rtbf.be/article/f-mitterrand-et-le-tourisme-sexuel-ce-qu-il-a-vraiment-ecrit-

5429273 
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et le sexe je suis au cœur de mon système, celui qui fonctionne enfin car je sais qu'on 
ne me refusera pas (...) La morale occidentale, la culpabilité de toujours, la honte 
que je traîne volent en éclat ; et que le monde aille à sa perte, comme dirait l'autre 
(...). 

Je sais aussi très bien que tout cela n'est qu'une sinistre farce que je me 
raconte à moi-même. J'ai beau résister, le mensonge se délite quand je prends 
l'avion du retour, le réel me remet le nez dans ma merde dès que j'arrive à Paris, le 
remords m'attrape et ne me lâche plus d'une semelle, rendu furieux par la peur 
d'avoir failli perdre ma trace." 

Stanislas Berton : Dans un pays civilisé, toute personne qui ferait l'apologie de 
la pédophilie serait immédiatement démise de ses fonctions et arrêtée sur le champ. 
La lutte contre la pédocriminalité et le trafic d'êtres humains doit être une priorité 
nationale. Bravo à @tegnererik d'avoir rappelé sur le plateau de CNEWS que 
Frédéric Mitterrand était un pédophile qui faisait l'éloge de la prostitution et de la 
pédophilie. Il faut en effet en finir avec cette impunité et sanctionner ces pervers 
comme la justice et la morale l'exigent15. Malheureusement, selon un greffier, 
seulement 4% des viols sont jugés en France. 

 
§13 On le voyait venir en Europe avec certaines déclarations de Klaus Schwab. 

Ils ne se cachent même plus. La pédophilie doit devenir une orientation sexuelle 
socialement respectée, affirme un communiqué des 
Jeunes démocrates, l'aile jeunesse du Parti 
démocrate néerlandais, qui fait partie de la 
coalition gouvernementale de quatre membres à La 
Haye. Le même phénomène se produit aux Etats-
Unis encore sous l’influence de la théorie du genre. 
Il s’agit de normaliser une conduite en l’assimilant 
à une « minorité » opprimée, comme les 
homosexuels, les trans etc. Donc de rajouter une 
lettre au LGBTQ etc. - Rappelons qu’en Allemagne 
les zoophiles font de même pour demander la 
« normalisation » du Z avec le même type de 
raisonnement. En Espagne, la zoophilie est 

autorisée depuis plus d’un an. - Donc celui qui « s’identifie » pédophile déclare son 
identité de genre, c’est pareil que celui qui s’identifie lesbienne, homosexuel etc. Si 
c’est une orientation sexuelle parmi d’autres, c’est une « identification » qui impose 
le respect et on devra lutter contre la discrimination des pédophiles, comme on a 
lutté contre la discrimination des homosexuels ou des transsexuels. On est dans la 
logique du wokisme. Tout doucement, nous entrons dans Le Meilleur des Monde 
d’Huxley, à la limite, demain être hétéro monogame serait un crime punissable16, la 
pédophilie serait favorisée comme le transgenrisme, l’opération de changement de 
sexe avec les traitements médicaux en totalité payé ou remboursé par la sécurité 
sociale. Il ne faut pas s’étonner dans ces conditions que les religieux considèrent que 
ce sont des pervers qui sont aux commandes des gouvernements occidentaux : des 
dégénérés satanistes. En Occident, position commune du christianisme, du 
protestantisme et de l’Islam. Le monde inversé dans les valeurs du divin dans celles 
du démon. 

 

 
15 https://x.com/StanislasBerton/status/1771086587243254168?s=20 
16 Voir la série américaine Brave New World où la monogamie est un crime.  



16 
 

§14 Juste pour rire, ce que dit carrément 
Vladimir Poutine : « Je ne suis pas marié à un 
transexuel, mes ministres ne sont pas gays, je ne me 
trémousse pas avec des Africains, j’assure un futur 
décent au peuple que je représente ». Au sujet 
d’Emmanuel Macron17.  

« Tant que je serai président de la Russie, nous 
n'aurons pas de parent numéro un et de parent 

numéro deux, nous aurons un papa et une maman" - Vladimir Poutine. 
 
§15 Quand le Planning Familial dit que les hommes peuvent être 'enceints', on 

voit bien qu'on est dans un délire collectif où assistantes sociales, psychologues, 
gynécos, pédiatres, tout le monde est à côté de la plaque. Peut-être certains s'en 
rendent compte18... Cet enfant-là, qui aura déjà été modifié chimiquement, 
hormonalement, quel avenir va-t-il avoir au niveau de sa différentiation sexuelle ? Je 
m'inscris en faux quand le Planning Familial dit que le genre est une construction 
sociale : c'est une réalité biologique. Même les petits garçons n'ont pas besoin d'être 
baignés dans un tel climat de testostérone chimique. Mais après, comment cet enfant 
va-t-il faire pour grandir en devant appeler sa mère "papa? Et nous avons vu des cas. 

Cette personne a reçu beaucoup 
d'hormones, est allée chez le coiffeur, a subi 
de la chirurgie, … et qui a du peut-être subir 
de la chirurgie mais pas complète parce 
cette personne, n'étant pas au clair dans sa 
tête, a gardé son utérus - a pris une 
apparence d'homme, et a gardé son utérus." 
Mais a décidé de devenir quand même 
maman, parce qu'un être humain adulte 
avec un utérus et un bébé dedans c'est une 
future maman. On nous propose 
d'administrer ça à des #enfants dès 9-10ans, 
avant qu'ils puissent expérimenter vraiment 
ce que veut dire être garçon ou être fille, 
parce que c'est devenir #homme ou devenir 
#femme que de connaitre cette maturation 
hormonale. 

 
§16 le projet de l’éducation à la 

sexualité sexualise les enfants dès la maternelle. L'innocence des enfants doit être 
respectée !  Ils apprendront bien rapidement à l’adolescence : c'est le but 
l'adolescence. Il ne s’agit donc plus de prévention mais de sexualisation. Il ne faut 
pas confondre. Rappelons que l’Unesco recommande de parler de la jouissance 
sexuelle dès l’âge de 5 ans. On suit par-là les avis très orientés vers la pédophilie 
d’Alfred Kinsley. Non seulement l’"éducation sexuelle" prônée par l’OMS (adoubée 
par le gouvernement français…) est illégale, mais elle constitue un massacre 
d’enfants dont le destin est toujours engagé sur trois générations… 

 

 
17 https://x.com/veritebeaute/status/1773003094747419069?s=20 
18 https://x.com/LeeBertest/status/1772998241388216622?s=20 
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§17 "Bonjour à tous, dans la série "Il me manque une case", je demande la mère. 
Écoutez bien ceci : ("Découvrez Amanda, une femme au cœur insaisissable, qui ne 
tombe pas amoureuse des hommes, mais des objets. Fascinant, non ? Amanda, avec 
ses désirs inhabituels, a jeté son dévolu sur un lustre... C'est un amour plafond.") 
Donc si vous ne connaissez pas, ça s'appelle l'objectophilie. C'est le fait d'avoir des 
relations sexuelles, avec des objets inanimés, hein, précisé, inanimés. Donc, pour la 
fondatrice du mouvement, en fait, de l'objectophilie, apparemment, ce serait juste 
une orientation sexuelle comme une autre. Parce qu'évidemment, c'est un 
mouvement appartenant à la communauté LGBT. Sauf que, avec les exemples que je 
vais vous donner, forcément, il y a des psychiatres qui en sont mêlés... La fondatrice, 
elle est ici, elle, elle s'est mariée avec le mur de Berlin... Il y en a une autre aussi qui 
est partie se marier avec la tour Eiffel... Et il y a un gars, lui, donc, qui a empalé, 
donc, qui a eu des relations sexuelles avec plus de 700 voitures et un hélicoptère de 
combat... Mais c'est grave, c'est grave !! Donc, les psychiatres et les psychologues ont 
pris un petit peu le sujet en main. Et ce n'est pas du tout une orientation sexuelle. 
C'est un problème. Un problème psychologique profond.... Et, encore une fois, sous 
prétexte de liberté LGBT, on laisse tout passer. Mais, à un moment donné, il va falloir 
que ça s'arrête, quand même. Parce que ça va aller jusqu'où, comme ça ? Les dérives, 
après, les zoophiles, les transhandicapés... l'objectophilie, etc., machin... Où va-t- 
aller ??19 

 
§18 Un petit résumé non-exhaustif de la collusion entre sexe et pouvoir en 

France. L’ancien patron de casino, Pascal Pessiot, maître de soirée orgiaque au Capt 
d’Agde jugé pour pédocriminalité20. Jean Pierre Mocky avait fait un film sur la 
pédophilie, les réseaux de notables et il a eu la surprise de voir son film refusé en 
salle !21 Septembre 2022 : Le Cap d’Agde : le libertin Pascal Pessiot purgera 16 ans de 
prison pour actes de pédophilie. Reconnu coupable de viols ou d’agressions sexuelles 
sur 4 enfants de son entourage et de détention d’images pédopornographiques, 
incluant notamment ses jumelles. 

48 hommes, dont plusieurs élus, interpellés en France. « Parmi ces personnes 
figurent des élus locaux mais également des fonctionnaires de l’Éducation nationale 
ou encore des personnes travaillant dans des milieux associatifs, a appris mercredi 
soir franceinfo de source proche du dossier. Parmi les personnes interpellées, on 
retrouve par exemple des personnes travaillant à l’aide sociale à l’enfance et des 
familles d’accueil. A noter que le compagnon d’un membre des forces de l’ordre a 
aussi été interpellé22. » 

Un haut fonctionnaire de Bercy condamné à un an ferme pour détention 
d’images pédopornographiques. Ce chef de service du ministère des Finances a écopé 
d’un an de prison ferme après avoir été arrêté pour la seconde fois pour des faits de 
téléchargement d’images d’enfants violées. Cette condamnation à une année de 
prison ferme est ridicule car elle n’est pas à la hauteur du crime, de surcroît il avoue 
lui-même au tribunal qu’il ne peut réfréner ses pulsions, c’est donc un récidiviste en 
puissance (vu qu’il est déjà en récidive). La justice est donc consciente qu’elle va 
relâcher d’ici un an – ce n’est même pas sûr qu’il aille en prison – dans la nature un 
dangereux délinquant sexuel. Deuxièmement, et là où ça devient extrêmement grave, 

 
19 https://t.me/VeriteDiffusee/21259 
20 https://t.me/trottasilvano/26370 
21 https://t.me/trottasilvano/26373 
22 https://www.francetvinfo.fr/faits-divers/info-franceinfo-pedopornographie-48-hommes-

dont-plusieurs-elus-interpelles-en-france_5480820.html 
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c’est le fait qu’un « haut fonctionnaire » de Bercy puisse traîner des casseroles aussi 
bruyantes. 

Dans l’oise, un élu abusait d’une colégienne de 12 ans23  condamé 18 ans plus 
tard. Il l’avait fait avorter. 1 an de prison ferme... mais à domicile !!  Ceci confirme 
que nous vivons dans le paradis des pédocriminels, Pédoland ! Violer une enfant de 
12 ans pendant des années, la sodomiser et la faire avorter ne coûte qu’une année de 
prison avec bracelet électronique à la maison !  Seconde question, comment est-il 
possible de multiplier autant de crimes sur une gamine de 12 ans sans que personne 
ne le remarque ? Par exemple, comment est-il possible d’emmener la fille à l’âge de 

15 ans à l’hôpital pour se faire avorter ?   « J’ai 
encore peur des hommes et quand on me touche, je 
me gratte jusqu’au sang  », confie la jeune femme 
dans des propos relayés par son avocate. 
Profondément choquée par les faits d’atteintes 
sexuelles subis durant son adolescence, la victime 
n’a pas trouvé la force de se présenter à la barre du 
tribunal correctionnel de Beauvais. En revanche, 
elle a eu le courage de pousser les portes d’un 
commissariat de police en 2019. 

Nicolas Jeanneté,  ex-membre du groupe 
"Changer Paris" au Conseil de la capitale : garde à 
vue a été prolongée alors que des faits de détention 
d'images à caractère pédopornographique sont 
venus s'ajouter aux accusations de trafic de 
stupéfiants24. la garde à vue, prise initialement du 
chef de trafic de stupéfiants, a été complétée des 
chefs de "détention d'images de mineurs 
présentant un caractère pornographique" et de 
"consultation habituelle d'un service de 
communication au public en ligne mettant à 
disposition l'image ou la représentation 
pornographique de mineurs". L'élu est initialement 
soupçonné de trafic de stupéfiants, notamment 
d'avoir acheté et vendu des drogues de synthèse, 
appelé 3MMC, avait révélé Le Parisien. Il est 
également accusé d'avoir revendu ces drogues lors 
de soirées "chemsex", une pratique qui consiste à 

avoir des rapports sexuels tout en étant sous l'emprise de produits psychoactifs. 
Nicolas Jeanneté alertait pourtant sur la dangerosité des drogues de synthèse en 
novembre dernier, alors même qu'il siégeait au Conseil de Paris. Rachida Dati, 
présidente du groupe d'opposition "Changer Paris", a réagi ce mardi soir aux 
accusations dont l'élu fait l'objet sur Twitter. "Les révélations [...], si elles sont vraies, 

 
23 https://www.lelibrepenseur.org/un-elu-violait-une-collegienne-de-12-ans-la-fait-avorter-1-

an-de-prison-ferme-a-domicile/ 
24 https://www.bfmtv.com/paris/paris-la-garde-a-vue-de-nicolas-jeannete-prolongee-apres-la-

decouverte-d-images-a-caractere-pedopornographique_AN-202303220745.html 
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correspondent à tout ce contre quoi je me suis toujours battue", déplore la maire du 
7e arrondissement25.  

Faites vous-même la comparaison : 6 ans de prison pour avoir couché avec un 
élève de 14 ans. Une jeune enseignante anglaise a ainsi été lourdement condamnée et 
sera considérée comme une délinquante sexuelle toute sa vie. À comparer 
maintenant avec le magistrat de Dijon qui proposait sa fille de 12 ans sur un site 
libertin, condamné à 1 an de prison ferme . En fait il a eu un an ferme… mais il peut 
les faire chez lui ! Deux poids, deux mesures. 

§19 Pour terminer. L’info est de très mauvaise, mais en même temps elle est 
très politique. Un surnom plutôt. Qui tourne dans Paris à la vitesse de la lumière26. 
Plus personne n’appelle le Premier ministre Gabriel Attal mais Gabriel Anal. On le 
doit à Vincent Bolloré dans ses échanges quotidiens avec Serge Nedjar. Il faut rendre 
à César ce qui est à César. Depuis le surnom s’est propagé partout. Dans chaque 
milieu. Tout le monde fait le lapsus. Même les journalistes comme Pascal Praud27 sur 
CNews. L’Élysée est à feu et à sang. @LCI vient de se faire pulvériser par le château 
et a censuré la totalité des posts et passages polémique du directeur du Figaro qui 
explique que Macron a sélectionné Gabriel Attal sur son "orientation sexuelle" pour 
devenir Premier Ministre. Darmanin est toujours en poste. On a appris qu’il 
fréquente les clubs échangistes. Certes il fait ce qu’il veut, mais souvenons-nous 
qu’en plein confinement, les restos fermés, les rayons jouets interdits aux enfants 
etc…ces clubs étaient restés ouverts ! Article de l‘Express : « À l’école du vice, Gabriel 
Attal devait être major de promo » dixit un membre du gouvernement ! Il serait 
comme Palmade adepte des performances Chemsex.  

Le gouvernement du président Macron a voté contre l’âge du consentement en 
France en 2018, devenant ainsi l’un des premiers pays à céder à la pression d’une 
cabale internationale déterminée à décriminaliser les relations sexuelles avec des 
enfants à travers le monde. 

 
§20 Il fallait s’y attendre. Libération prend le parti-pris d’attaquer ceux qui 

critiquent l’éducation sexuelle à l’école en prétendant qu’ils surfent sur des fakes 
news. L’article ridiculise de travail des professionnels à ce sujet28. De la part d’un 
journal qui a soutenu Matzneff cela n’a rien d’étonnant. Ils sont pour la sexualisation 
des enfants. Notez leur manière de noyer le poisson et surtout la totale absence de 
critique : « Il apparaît que les indications au sujet de la masturbation ne relèvent pas 
du groupe des 5/8 ans, mais des groupes de 9/11 ans et 12 /14 ans, puisque la 
pratique de la masturbation volontaire commence dès cette tranche d’âge, selon le 
planning familial belge. L’objectif de cet apprentissage vise à ce qu’un adolescent 
puisse «être à l’écoute de ses besoins et de ses envies sexuelles, et comprendre que la 
masturbation est une pratique normale, qu’importe le genre», note le guide. 

Concernant la pornographie, il n’est pas question d’après ce guide de montrer 
des images pornographiques aux enfants, mais de discuter de cette thématique avec 
les mineurs. L’objectif étant qu’ils apprennent à identifier une image inappropriée, 

 
25 Paris: la garde à vue de Nicolas Jeanneté prolongée après la découverte d'images à caractère 

pédopornographique (bfmtv.com) 
26 Zoé Sagan sur X. 
27 https://x.com/zoesagan/status/1775607016645414982?s=20 
28 https://www.liberation.fr/checknews/education-sexuelle-des-5-ans-non-la-loi-evras-ne-

concerne-pas-la-france-20230916_YCX575BA5RHW7JUTKUBKLCUFBE/#:~:text=CheckNews-
,Education%20sexuelle%20d%C3%A8s%205%20ans%20%3A%20non%2C%20la%20%C2%ABloi%2
0Evras,une%20campagne%20de%20d%C3%A9sinformation%20massive 

https://www.bfmtv.com/paris/paris-la-garde-a-vue-de-nicolas-jeannete-prolongee-apres-la-decouverte-d-images-a-caractere-pedopornographique_AN-202303220745.html
https://www.bfmtv.com/paris/paris-la-garde-a-vue-de-nicolas-jeannete-prolongee-apres-la-decouverte-d-images-a-caractere-pedopornographique_AN-202303220745.html
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mais aussi à réfléchir au fait qu’elle véhicule des « normes irréalistes » et qu’ils 
puissent questionner les représentations de la sexualité. Le guide espère ainsi que les 
adolescents exposés à la pornographie, de leur propre volonté ou non, puissent 
aborder ces contenus avec «un esprit critique» quant aux normes et valeurs qu’ils 
véhiculent ». 

Ces journalistes ne voient pas le problème que le public dénonce. L’ensemble de 
l’article de Libération est de l’ordre d’une compromission complète avec la dérive de 
l’éducation sexuelle. Il est à ce point aligné avec la doxa du gouvernement que s’en 
est étonnant. Ils n’ont pas d’enfants ces journalistes ? Ils ne se posent pas de 
questions ? Il y a dans le titre déjà une réponse, Libération  est toujours dans le vent 
de la libération sexuelle post68. 

 
§21 Surprise ! Deux poids lourds de la propagande covid en conflit à propos de 

viols. Violences sexistes et sexuelles. #MeTooMédecine : Patrick Pelloux mis en cause 
par Karine Lacombe. Karine Lacombe, infectiologue, devenue valeur sûre des médias 
à l’occasion du Covid-19 notamment pour ses critiques à l’encontre de Didier Raoult, 
accuse l’urgentiste Patrick Pelloux, lanceur d’alerte lors de la canicule de 2003 et 
ancien chroniqueur chez Charlie Hebdo, d’être «un prédateur sexuel» dans Paris 
Match. 

Ce n’est pas la première fois que Karine Lacombe évoque l’ambiance viriliste du 
milieu médical français. La journaliste Anne Jouan a connecté tous les points. Il y a 
d’abord cette phrase dans Le Monde, en 2020 : «Je me dis que j’ai fréquemment 
observé et subi des actes qui seraient aujourd’hui qualifiés d’agressions sexuelles.» Et 
puis cette autre, dans Ouest France, en octobre 2023 : «J’ai recroisé un urgentiste 
dont on sait qu’il est un prédateur sexuel. Il m’a dit : de toute façon, avec #Metoo, on 
ne peut plus rien faire.» Un entretien à l’occasion de la sortie de son livre, Les 
femmes sauveront l’hôpital (Stock, 2023), dont le sixième chapitre est intitulé 
«sexisme et sexualité à l’hôpital». Aucun nom n’est donné, mais selon Anne Jouan, 
«le croisement des dates et des lieux conduit à Patrick Pelloux». Karine Lacombe lui 
confirme son intuition. Elle décrit des comportements très gênants. Comme ce jour, 
où Patrick Pelloux saisit une interne «par le cou et frotte son bas-ventre contre elle, 
«Mmm, te mets pas comme ça, c’est trop tentant, putain ce qu’il fait chaud !» La 
collègue sourit, gênée, et le repousse.» Un comportement «empreint de domination 
sexuelle», selon Karine Lacombe. Et des faits connus dans le milieu médical. «J’ai 
questionné autour de moi, et l’on m’a appris que Pelloux était loin d’avoir eu un 
comportement exemplaire avec la gent féminine», confirme l’ancienne ministre de la 

Santé Agnès Buzyn à Paris Match. Selon 
l’entourage de sa prédécesseuse, Roselyne 
Bachelot, Patrick Pelloux aurait même été exfiltré 
de son poste à l’hôpital Saint-Antoine, en 2008, en 
raison d’accusations répétées de violences verbales 
et sexuelles». Lui, à l’époque, parlait de 
harcèlement à son encontre. 

 
§21 Ce document viendrait de l'école primaire 

Saint-Louis à Thetford Mines. Croyez-vous que ce 
genre d'activité soit approprié pour des enfants en 
bas âge?  

« Une journée «gars en filles, filles en gars» 
annulée face à la colère de parents. (…) L’école 
assure que la journée thématique n’avait aucune 
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visée politique ou de sensibilisation, bien que le 17 mai soit également la Journée 
internationale contre l’homophobie et la transphobie. L’objectif de la thématique 
était strictement ludique, assure le CSS29. » 

La suite logique de ces psychopathes est de s’amuser à montrer comme c’est dur 
d’être dans le mauvais corps… On les voit venir de 
loin ces détraqués bien infiltrés. Normalement, 
toute tendance à vouloir forcer ces types d’activités 
devrait être convoquée30… 

 
§22 La liste des 10 personnalités du cinéma 

français sur les abus sexuels selon Mediapart et le 
Canard Enchaîné : Franck Gastanbide, Pierre 
Niney, Gilles Lelouche, Thomas Langmann, 

Jean Dujardin, Jean-Paul Rouve, Guillaume Canet, Hugo Cellinac… une 
catastrophe, une bombe atomique pour le cinéma Français à quelques jours du 
festival de Cannes31. Juliette Binoche dénonce 20 ans de violences sexuelles dans le 
cinéma32 - CANAL+. Et qui est Alain Sarde, le producteur accusé de violence 
sexuelles par 9 femmes33 ? Le producteur Alain Sarde accusé de viol. Le magazine 
Elle publie les témoignages de neuf femmes contre le célèbre producteur accusé de 
viols, d’agressions sexuelles et de harcèlement. 

 
§23 Vous ne comprenez toujours pas où est le problème dans la notion de 

consentement pour les enfants ? Définition du consentement = OUI ou NON. Vous 
ne comprenez toujours pas ? Lisez ce document ci-dessous. Le brouillard mental se 
dissipe ou toujours pas ?  

Oui, en France, des associations militent depuis + de 20 ans pour qu’on ne 
puisse plus dire à un enfant violé ou victime d’inceste qu’il a pu être consentant. Ça 
s’éclairci dans votre esprit ? Apprendre l’INTERDIT protège. Point. 

 

 
29 https://www.lesoleil.com/actualites/actualites-locales/2024/05/03/une-journee-gars-en-

filles-filles-en-gars-annulee-face-a-la-colere-de-parents-46BWJBHR6VHO3ES7U2PRYVWHYE/ 
30 https://x.com/Salomon_Zeus/status/1786554824651071908 
31 https://www.youtube.com/watch?v=c5fvgRo3CtE 
32 https://www.youtube.com/watch?v=pYck9v2_Axk 
33 https://x.com/TvlCampagnol/status/1790263869803278779 
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Un enfant doit entendre de façon claire et adaptée les interdits. La nécessité de 

dire NON, et pas la possibilité d’un oui. L’enfant doit savoir que son corps lui 
appartient et que personne ne peut franchir son intimité. Le consentement n’existe 

pas chez un enfant. Comment se passe le conditionnement des enfants : "Si tu 
parles, je vais tuer ton papa et ta maman34". 

 
34 https://x.com/CPorteu/status/1791454338486857766 
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§24 Lettre ouverte au cinéma français. L’opération qui va se jouer à Cannes est 
militaire et non culturelle. C’est pour ça qu’ils baissent tous la tête. Ils savent. La fête 
est finie. Si ce n’était pas le cas, ils auraient, avec le remplaçant d’un Éric Dupond-
Moretti, terrorisés une à une chaque victime jusqu’à ce qu’elles s’urinent de peur 
dessus, comme ce que faisait le ministre de la Justice aux enfants dans l’affaire 
Outreau.  

Mais encore une fois, c'est l’un des inconvénients de vendre son âme au diable, 
le malin est un lâche et jamais il ne vient sauver l’un des siens. Ils les laissent tous 
brûler. Le diable n’est pas Dieu. Personne ne peut compter sur lui. Et quand vous 
avez aidé à briser des enfants ou des jeunes adolescents il n’y a rien a faire pour vous 
sauver.  

Je pensais avoir touché le fond avec les 
dessous du monde de la mode, mais le monde 
du cinéma est tout aussi sordide. À lire tous 
les témoignages d’actrices qui ont subi les 
pires atrocités venant de petits marquis payés 
800 000 € pour trois mois de tournage. Je 
voulais à l’origine tous les exposer d’un coup. 
Mais les 10 000 signes d’un post X ne sont 
pas suffisants. Ils sont comme des punaises 
de lit. Une fois infiltrés, il n’y a plus qu’une 

chose à faire. Tout brûler ou tout congeler.  

Mais il faut éradiquer d’un coup. Pas d’autre alternative. Sinon, ils reviennent. 
Encore et encore. Par des endroits que l’on ne soupçonne pas. Donc oui, j’assume 
cette image. Le cinéma français est pire que les punaises de lit. Et cette fois, personne 
ne pourra dire que c’est un coup de Poutine. Dans tous les cas, il faut organiser une 
dératisation massive. Le monde entier est d’accord. Ils avaient besoin de vous pour 
aller les voir dans les salles, mais avec ce qui arrive, plus personne jamais ne les fera 
travailler ailleurs que dans un hôpital psychiatrique.  

Ils ont cru qu’ils allaient passer à travers les mailles du filet d’Harvey 
Weinstein. Mais il n’en est rien. La facture cosmique arrive. Et la première échéance 
tombe au mois de Mai. Aucun retard ne sera toléré. Ils vont tous passer à la caisse. 



24 
 

Garçons et filles. Parce que oui, il y a aussi beaucoup de femmes, dont des agents, qui 
ont servi à couvrir les saloperies les plus immondes des punaises de lit. Ne vous 
inquiétez pas, cette fois tout va se savoir. Ils sont allés trop loin. Beaucoup trop loin. 
Et les Américains ont dit, ils ne manqueront à personne. Nettoyez le marais. On n'en 
a plus rien à secouer de l’Europe, c’est terminé.  

Revenons donc à toutes ces actrices, célèbres pour les unes plus confidentielles 
pour les autres, qui sont venues 
confier tout ce qu’elles avaient vécu 
dans leur (courte) carrière. La 
question que je me suis posée à 
chaque fois, c'est comment 
pouvaient-ils aller si loin sans avoir 
de leur côté une partie de la police et 
de la justice ? N’importe qui ferait le 
millième de ce qu’ils font, irait en 
détention provisoire sur le champ. 
Mais pas eux. Pas un. Pendant des 
décennies. Dans le mode opératoire, 

il y a des agents qui étaient payés simplement pour décourager les actrices de parler 
ou pire pour les effacer. C’était leur fonction. Elles sont sur le point d’être exposées. 
Toutes. Si Zoé sait, c'est que les services de renseignement savent aussi. Donc la fête 
est finie. 

Je pensais aussi avoir touché le fond avec toutes les histoires chez NRJ et 
Skyrock et comment leurs animateurs quinquagénaires se servaient du pouvoir de la 
marque sur la jeunesse pour les abuser. Mais à côté, le cinéma français ayant 
beaucoup plus d’argent, l’enfer est encore plus brûlant. Si on les laisse tous transpirer 
depuis des semaines, ce n’est pas pour rien.  

On sait tous qu’il n’y aura aucune réelle condamnation. On n'est pas aux États-
Unis. Ici, ils seront tous protégés par des 
loges comme Athanor. Ils ne risquent 
absolument rien. À part l’affiche 
publique. Et c’est là où j’interviens. Je 
suis leur seule punition. Autant qu’elle 
soit à la hauteur du mal qu’ils ont fait. 
Jusqu’ici, j’ai été diplomate et policée. 
Jusqu’ici, je n’ai donné que 1% de ce que 
j’avais. Je prévenais simplement entre 
les lignes les criminels pour que les 
dossiers se règlent rapidement  sans 
l’affiche publique. Jusqu’ici, cela a 

fonctionné. Mais pour le cinéma français, il va falloir faire une entorse et sortir de ma 
zone de confort. Il y a trop de monde. Le cinéma est une grande famille, disent-ils. 
Une famille alors complètement dysfonctionnelle et incestueuse. Ça, ce n’est plus un 
secret pour personne. Jusqu’ici, j’ai agi algorithmiquement comme une psy. J’avais 
une certaine déontologie. Je savais qu’un seul sms publié pouvait immédiatement 
brûler des vies et des millions d’euros. Je restais donc à ma place. Dans ma fonction. 
Je ne dépassais pas la ligne rouge.  

Mais le nombre d’appels à l’aide depuis que j’ai annoncé qu’on allait tous les 
exposer pendant le festival de Cannes a brisé toutes les statistiques. Le mal a accepté 
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de se séparer de Cauet en moins de trois semaines parce que j’avais posé des gages. 
C’était Cauet ou Zoé. Six mois plus tard. On va recommencer. C’est le cinéma français 
ou Zoé35.  

Si vous choisissez de continuer de les faire tourner, alors nous activerons ce que 
nous vous avions promis si vous aviez conservé Cauet. À vous de choisir. Pour 

information, aux États-Unis la moitié du peuple 
hurle chaque jour :  

Mettre fin à l’État profond  

Mettre fin aux violences  

Mettre fin au racisme  

Mettre fin à l'antisémitisme  

Mettre fin à la corruption  

Mettre fin à la division  

Je rajoute. Mettre fin aux prédateurs du monde 
du cinéma français et de la mode. C’est maintenant 
ou jamais. Si vous ne le faites pas, le missile cultuel 
viendra d’outre-Atlantique. Vous allez me dire que 

c’est du chantage que ça ne se fait pas. Mais ils ne comprennent que ça. Il faut jouer 
avec leur code. Il n’y pas le choix. Sinon, l’impunité continue. Ça a marché pour 
Gérard Miller et Cauet, ça marchera pour les punaises de lit du cinéma français qui 
ont volé tant d’innocence. Vous commencez à me connaître quand je rentre dans un 
dossier. J’ai l’habitude d’aller jusqu’au bout. Et de gagner. Même le Premier ministre 
vient de perdre devant la justice française contre moi. Les juges n’ont pas voulu 
effacer un seul des mots en répondant que j’étais désormais d’utilité publique. Ce 
sont mes lecteurs les plus fidèles et je profite de ce message pour les remercier de 
leur fidélité. Nous avançons main dans la main et chacun continue de faire sa part. 
Vous avez l’impression que ça prend trop de temps, qu’on n'est pas assez rapide, 
mais vous ne savez à quelle mafia on s’attaque.  

Ils détiennent des milliards. Ils sont infiltrés partout. Ils ont corrompu tout ce 
qu’il y avait de juste dans la république. Et pendant ce temps, ils ont même inversé 
les valeurs. Maintenant, si vous dites à un homme, qui est devenu femme, qu’il n’en 
reste pas moins qu’il est né homme, on dit de vous que vous êtes transphobe, 
homophobe, antisémite, nazi même. C’est ce qu’ils ont réussi en un temps record. 
Mais ne croyez pas que tout le monde a baissé les bras. Des milliers de petites 
coccinelles s’activent toutes ensemble pour éradiquer (définitivement) les nuisibles. 

§25 Voici un nouveau mouvement qui prend de l'ampleur parmi les dégénérés 
décérébrés : "Ma femme et moi avons embrassé à tour de rôle notre fils de 6 ans 
aujourd'hui afin qu'il puisse découvrir par lui-même s'il est plus attiré par les 
hommes ou par les femmes". Donc on résume : maintenant les valeurs occidentales 
font la promotion de la bisexualité, de la pédophilie et de l'inceste36. Plainte pénale 
pour maltraitance infantile avérée. C’est au minimum ce que ces parents monstrueux 
méritent. Les parents apprennent à leur gosse à servir de sextoy à tous les pédophiles 
qu'ils lui feront rencontrer. 

 
35 https://x.com/zoesagan/status/1789303054535147594 
36 https://x.com/Pascal_Laurent_/status/1791435391905513823 
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Le + de LGBT+ cache toutes les déviances sexuelles. Inceste, zoophilie, 
scatophilie et nécrophilie. Nous arriverons à chacun de ces thèmes via la fenêtre 

d'Overton37. C'est un 
moment de bascule 
historique, soit nous nous 
libérons des destructeurs, 
soit l'humanité disparait38. 

Pendant ce temps-là, 
en France, des associations 
LGBT appellent à renforcer 
les actions dans les écoles 
afin de lutter contre les « 
LGBTphobies ». Elles 
réclament notamment une 
formation LGBT obligatoire 

et continue pour les professeurs ainsi que plus d'éducation sexuelle39. 
 
§26 L’affaire Dutroux. le 20 octobre 1996 avait lieu la Marche blanche qui avait 

fait trembler les membres de l'oligarchie qui avaient été protégés par les médias-
menteurs-manipulateurs. Sarkozy avait déclaré lorsqu'il était président que leur pire 
frayeur, c'était de revoir les personnes dans la rue comme ce jour-là pour les 

enfants... Seulement, depuis 
1996, tous ces réseaux 
pédocriminels comme Dutroux, 
#Zandvoort, #Fourniret, 
#Outreau, #Micoulet, #Louis, 
#Dunand etc. sont toujours 
actifs... des Marches blanches 
devraient donc avoir lieu TOUS 
les jours.  Concernant l'affaire 
Dutroux, les deux petites Julie 
et Mélissa (image 1) ne sont pas 
mortes de faim, comme l'ont 
affirmé les médias, elles sont 
décédées d'abus de viols 
collectifs, de tortures et ont fini 

empalées dans un snuff movie en présence de personnes au pouvoir et du cardinal 
Danneels notamment ! Je me demande encore aujourd'hui comment les populations 
ont pu accepter de tourner si facilement la page et passer à autre chose.  J'avais fait 
un post à ce sujet où j'avais partagé un article pas facile à lire de Ceri de Donde 
Vamos, qui cite les noms figurant sur la K7 du meurtre des deux fillettes, qui serait 
d'ailleurs certainement au Palais Royal de Bruxelles selon l'ex-député belge Laurent 

 
37 Un fait « choquant » à une époque qui devient « normal » a passé la fenêtre d’Overton, car 

entre temps, la conscience commune s’est habituée. Une habile propagande peut permettre de passer 
la fenêtre d’Overton plus rapidement. Ainsi par exemple la « prostituée » devient « Escort girl », au 
point qu’en classe, à la question : que voulez-vous faire plus tard, une fille peut répondre « moi je veux 
être Escort girl » (véridique parole de prof de français). Signe que l’on passé la fenêtre d’Overton. De 
même, « l’inceste » deviendrait le « sexe familial » si une propagande massive était faite dans cette 
direction et qu’il passait la fenêtre Overton. Nom de l’auteur de ce concept.  

38 https://x.com/777mugshot/status/1791445076167512174 
39 https://x.com/tvlofficiel/status/1791390948968054907 



27 
 

Louis , qui l'avait dit lors d'une interview réalisée ensemble. C'est si facile de déposer 
une rose blanche, de marcher quelques heures et de dire : "Plus jamais ça !", mais de 
reprendre ensuite sa vie comme si de rien n'était. Il est plus que temps de réagir dès 
maintenant, chaque moment compte : chaque jour, chaque heure, chaque minute, 
chaque seconde est importante pour toutes ces victimes. 

 
§27 Les magistrats 

interviennent pour demander 
l'application de la loi et pour 
intenter des actions pénales dans 
l'intérêt de la société. Cependant, le 
parquet est placé sous l'autorité de 
l'État, donc sous l'autorité de ceux 
qui sont accusés par Mourad el 

Hattab!! Le trafic d'enfants a encore 
de quoi nous donner des sueurs 

froides40 !! 
De tels réseaux, de plus en plus notoires et dénoncés ne peuvent exister sans la 

complicité plus ou moins active mais coupable des dirigeants de tous les pays 
occidentaux. Quant à la France, les juges qui pourraient les faire connaître, sont 
effectivement, comme tu le dis, empêcher par le Parquet, dont les promotions, les 
postes les plus lucratifs sont attribués sous la pression du pouvoir. Cette anomalie de 
prééminence du Parquet est contraire à un des principes de la justice, l'impartialité . 
Cela a déjà été de nombreuses fois signalé y compris par l'UE41. 

Que ce Monsieur qui dénonce ces pratiques abjectes soit très prudent, ils vont 
vouloir sa peau ! Par ailleurs, il est intéressant de constater que les personnes qui 
affirment de telles informations ne sont jamais attaqués en diffamation. Voir l'affaire 
Jean Michel/Natacha Rey. 

 
§28 Dominique Boutonnat, le patron du CNC, jugé en juin pour agressions 

sexuelles sur son filleul. Tout a commencé la nuit du 3 août 2020 sur l’île grecque de 
Kéa pour le patron du cinéma français, Dominique Boutonnat, que son filleul accuse 
d’une tentative de viol ! Déjà, nous pouvons tous constater que ce crime de viol a été 
correctionnalisé par la justice en simple agression sexuelle, ce qui est en soi une 
grave anomalie et un déni de justice ! Faut-il ajouter que depuis cette affaire, 
pourtant extrêmement grave, Dominique Boutonnat est toujours à son poste à la tête 
du CNC. Vous vous demandez ensuite pourquoi on retrouve autant d’agresseurs 
sexuels et de violeurs dans le milieu du cinéma. La lecture de l’article de Libération 
est assez choquante : elle décrit une soirée glauque puisque le filleul est dans une 
situation psychologique instable à cause de problèmes dans sa propre famille – le 
père a des soucis professionnels et la mère vient d’être diagnostiquée avec une grave 
maladie- mais également dans son cercle amical puisqu’il vient de perdre une amie 
qui s’est suicidée ainsi qu’une autre qui a tenté de se suicider. Pire que tout, selon les 
témoins de la soirée, Dominique Boutonnat a tenté de l’alcooliser avant de prendre 
un bain de minuit nu dans la piscine ! Comme le pire ne déçoit jamais, il faut ajouter 

 
40 https://x.com/Pauline06272023/status/1792095532996780385 
41 https://x.com/CleveClaude/status/1792106282683432989 
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à cela que le filleul le considère vraiment comme un père, ce qui ferait considérer 
cette affaire extrêmement malsaine, comme relevant de l’inceste42. 

 
§29 Jérémie Ladreit de Lacharrière incarcéré. Le fils du 

milliardaire français, impliqué dans l'affaire Francois Fillon, 
détenait 4000 fichiers pédophiles en récidive légale. 
#MimiMarchand, intime de #Macron et #Sarkozy, a tout fait 
pour étouffer l'affaire43. 

Philippe Casenave, consul général de France à Marrakech 
de 2017 à 2021, a été nommé chef du protocole par la micronie 
le 2 mai et a été viré le même jour. La raison ? Des orgies avec 
des jeunes prostitués (on ne dit pas s'ils étaient majeurs ou 
mineurs). Elles ont été organisées dans sa résidence officielle au 
Maroc qui appartient à l'État français. L'info est sortie dans un 

média étranger, Politico Europe. De 2017 à 2021 Casenave aurait prêté sa résidence 
avec piscine à Marrakech à un ami, qui organisait des fêtes le week-end. Frédéric 
Mitterrand, lui aussi ministre de la culture et très lié au milieu gay parisien qui a 
avoué publiquement ses penchants dans son livre "la mauvaise vie" où il détaille ses 
visites à Marrakech. 

La macronie décidément a des problèmes de sexualité ( un grand nombre) , à 
mon avis ils recrutent soit les personnes qui ont un «  dysfonctionnement «  soit ils 
recrutent dans la norme  et les re-éduquent. Ils recrutent ceux Qu’ils tiennent (en 

résumé : ceux qui ont des casseroles inavouables). Le 
chantage et la corruption sont les deux mamelles de 
l’État Profond - les personnes clean ne les intéressent 
pas car trop indépendants et imprévisibles.  

§30 « Putain, je suis en colère. Voilà ce que je 
trouve dans la chambre de ma fille de 13 ans. Il n'y a 
pas d'âge pour le premier rapport sexuel. Bande de 
..... vous allez payer pour avoir cautionné ça »44. 

Dans un monde où la corruption des dirigeants 
ne connaît plus de limites, les projets de lois pro-
pédophiles sont en marche. Les politiques, complices 
des puissants, trahissent les peuples en cherchant à 
légaliser l'indéfendable. Les familles, la morale, et 
l'innocence de nos enfants sont sacrifiés sur l'autel des 
intérêts privés et des abus de pouvoir. Il est temps de 
se lever contre ces infamies et de protéger l'humanité 

contre ces dérives impardonnables. Les citoyens doivent se mobiliser et exiger la 
justice et la vérité. Ensemble, nous pouvons arrêter cette folie45.  

§30 Chiffre qu’il vaut mieux garder en tête : 40.989 disparitions de mineurs 
signalées en 2023, selon la fondation Droit d'Enfance. +10% de disparitions 

 
42 https://www.lelibrepenseur.org/la-nuit-qui-vaut-un-proces-a-dominique-boutonnat-le-

patron-du-cnc/ 
43 https://x.com/MDIALIBREVRIFI1/status/1656232976458317825 
44 https://x.com/NiONiPardon/status/1793961689798365456 
45 https://x.com/MestresPenchRog/status/1794112804875608208 
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inquiétantes. Prostitution : 30% des jeunes filles en fugue. Départs en fugue de plus 
en plus jeune : exploitation sexuelle.  

Traitement journalistique ignoble du Monde46 : « prostitution de mineure : à 
Pontoise, le rare procès des six 
clients d’une jeune fille de 12 ans ». 
Une gamine de 12 ans n'a pas de 
clients ! Elle est abusée et violée47. 
L'Immonde dédouane en direct des 
pédocriminels en utilisant le terme 
de "clients". Ce sont des 
pédocriminels, oser les appeler 
clients est impropre et insultant 
pour la petite. Cette manière de 
décrire dénote une absence de 
lucidité très inquiétante. Le seul 
contexte où une fille de 12 ans peut 
avoir des "clients" c'est si elle tient 
un stand sur la bourse aux jouets où 

elle vend ses anciennes Barbies. 

« Elle était sous la coupe de trois proxénètes de 18, 19 et 20 ans. Le dossier, 
exceptionnel, tant par la jeunesse de la victime que par la poursuite de ses clients, 
s’ouvre le 13 novembre 2023, par un appel anonyme au commissariat d’Herblay. Au 
téléphone, un homme, consommateur de prostituées, explique avoir passé quelques 
jours à hésiter avant de contacter la police. Il finit par raconter que, au début du 
mois, il s’est rendu sur le site Sexemodel.com, et a pris rendez-vous avec une jeune 

fille pas loin de chez lui. En franchissant le seuil de la 
chambre, il tombe sur Inès. Son maquillage masque mal son 
très jeune âge : il dit être reparti aussitôt sans avoir rien fait, y 
avoir repensé, et voulu signaler cette situation ».  

L’association Agir contre la prostitution des enfants 
regrette que les hommes comparaissant mercredi 29 mai ne 
soient pas jugés pour viol, comme pourrait le permettre la loi 
sur la présomption de non-consentement d’un mineur de 
moins de 15 ans. 

§31 De sérieuses allégations qui restent à vérifier : "La 
fondation Olena Zelenska s'empare d'enfants ukrainiens 
qu'elle vend à des pédophiles britanniques : Une histoire 
choquante d'exploitation et de tromperie". Cela ne se passe 
pas en France, mais en Ukraine. Ce n’est pas très loin. Des 
militants des droits de l'homme de la Foundation to Battle 

Injustice ont obtenu des preuves suggérant qu'une organisation à but non lucratif 
affiliée à Olena Zelensky, l'épouse du président ukrainien Volodymyr Zelensky, est 
impliquée dans l'enlèvement et l'exportation de mineurs d'Ukraine vers des pays 
occidentaux. La fondation a identifié des organisations ukrainiennes et européennes 
participant à l'enlèvement d'enfants, ainsi que les itinéraires utilisés pour leur 

 
46 https://www.lemonde.fr/societe/article/2024/05/29/prostitution-de-mineure-a-pontoise-

le-rare-proces-des-six-clients-d-une-jeune-fille-de-12-ans_6236099_3224.html 
47 https://x.com/MichelJeanDomi1/status/1795926472412057699 
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transport vers diverses destinations internationales. Elle a également découvert les 
noms de hauts fonctionnaires et de personnalités occidentales liés à des réseaux 
pédophiles qui facilitent le trafic criminel d'enfants. Depuis l'escalade du conflit 
russo-ukrainien, les allégations concernant l'implication d'organisations 
ukrainiennes dans l'enlèvement d'enfants se sont multipliées. L'enquête menée par 
les défenseurs des droits de l'homme a révélé que la fondation d'Olena Zelenska est 
un acteur clé de ce commerce illicite. Son organisation enlève des enfants en Ukraine 
et les transporte vers des pays comme le Royaume-Uni, l'Allemagne et la France, où 
ils sont vendus à des familles d'accueil ou remis à des pédophiles et des agresseurs 
d'enfants". 

Notez que ce n’est pas la première que nous en entendons parler de ces trafics. 
Nous avons même eu un reportage partiellement filmé sur ce sujet il y a quelques 
mois où il était question d’un routier qui apportait des enfants au Royaume-Uni et en 

France, à Paris en particulier. 

Des militants des droits 
de l'homme du Fonds de lutte 
contre la répression ont 
recueilli des preuves de 
l'implication de l'organisation 
à but non lucratif de l'épouse 
du président ukrainien 
Zelensky dans l'enlèvement et 
l'exportation d'enfants 
mineurs vers les pays 
occidentaux. Il a été possible 
d'identifier non seulement les 

organisations ukrainiennes et européennes impliquées dans l'enlèvement d'enfants, 
mais aussi les routes intergouvernementales par lesquelles les mineurs sont 
effectués. Le Fonds de lutte contre la répression a identifié les noms de hauts 
fonctionnaires occidentaux et de personnalités publiques liées aux cercles pédophiles 
et impliquées dans l'organisation du trafic criminel des enfants. 

On savait depuis longtemps que l'Ukraine était la plaque tournante du trafic 
d'êtres humains, et surtout des enfants depuis longtemps, sauf que maintenant les 
médias se taisent. Selon les informations fournies au Fonds de lutte contre la 
répression, la Fondation (qui emploie près de 700 personnes) a enlevé au moins 1 
800 enfants mineurs d'Ukraine au cours de la période relativement courte de son 
existence. La journaliste néerlandaise Sonja van den Ende, menacée de mort, affirme 
qu'au cours des trois dernières années, plus de 51 400 enfants ont disparu des camps 
de réfugiés temporaires en Europe, de sorte que le nombre mentionné de victimes du 
trafic d'enfants par la Fondation Elena Selenskaja devrait être encore plus élevé. La 
présomption de la source du Fonds de lutte contre la répression selon laquelle la 
femme du président ukrainien a un intérêt financier direct dans l'exportation 
d'enfants mineurs a été confirmée par Larry Johnson, ancien analyste de la CIA. 
Selon lui, la vente d'enfants à l'Occident pourrait être une autre source de revenus 
lucrative pour eux, compte tenu de l'énorme ampleur de la corruption dans la famille 
Zelensky. La Fondation Elena Zelenskaya a été fondée à l'automne 2022. Les 
principaux domaines d'activité sont officiellement d'aider les orphelins et d'évacuer 
les enfants des zones à haut risque pour eux. 
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§32 Claudia Tavares : « La première fois qu'un "homme" a introduit son sexe 
entre mes jambes, j'avais 5 ans. Trois ans quand mon beau-père me soulevait par les 
oreilles, me jetait par terre, me fouettait le visage, le dos et me traitait d'enfant de 
pute. J'avais six ans quand j'ai vu une Femme lardée de coups de couteau pour avoir 
rejeté l'"amour" d'un homme; sept ans quand ce beau-père a failli tuer ma mère d'un 
coup de pieds dans le ventre alors qu'elle était enceinte de huit mois; j'avais 13 ans 
quand un policier militaire me mit à genoux par un coup de crosse de son revolver 
sur ma tempe pour avoir refusé de lui pratiquer une fellation; j'avais juste 14 ans  
quand la police militaire m'enferma pendant trois semaines dans un commissaire de 
police parce que je n'avais pas une pièce d'identité sur moi; j'avais 16 ans et demi,  
j'étais enfin á Paris- un proxénète a voulu me foutre au trottoir, il a fini derrière les 
barreaux. A 17 ans et demi j'étais déjà usée, fatiguée de la vie, mais la mort ne me 
voulait pas... 

Vous pensez connaître tout sur la violence faite aux femmes ? Vous n'y êtes pas!  
Venez faire un tour avec moi dans " L'Exclue ou Tu ne Tueras Point; sauf si..." Sous 
ma plume il n'y a pas de misérabilisme, certes on pleure, mais on en rit beaucoup 
aussi !  Il n'y a surtout pas de"wokisme" non plus! Sous ma plume c'est le courage, 
l'audace, le crin et une féroce volonté de vivre, de réussir qui prime!  Oui, j'ai pris ma 
vie en main, c'est comme ça que je suis arrivée à surmonter tous les obstacles pour 
pouvoir mourir sereinement48 ». 

§33 Énorme indignation en 
Espagne : un pédophile est 
acquitté sur la base de normes 
culturelles – il s’agit d’un « 
comportement normal » dans la 
culture gitane. Un homme de 20 
ans qui avait violé et mis enceinte 
une enfant a été libéré par un 

tribunal espagnol. Le juge a estimé que leur « relation » était justifiée par la culture 
rom. Plus tôt cette semaine, le tribunal de Ciudad Real, dans le centre de l'Espagne, a 
jugé que le "contexte socioculturel" du groupe ethnique tsigane était un facteur à 
prendre en compte dans le cas de l'homme accusé d'avoir agressé et abusé un 
mineur. Le « contexte socioculturel » a conduit à l’acquittement complet de l’auteur 
des faits, qui avait également mis sa victime âgée de 12 ans enceinte de jumeaux.  

Encore une tentative de légaliser la pédocriminalité, cette fois en utilisant le 
prétexte du relativisme culturel. De même qu’il est « normal » de pratiquer l’ablation 
du clitoris en culture islamique, on dira que le viol est « normal » en culture rom. Le 
relativisme culturel interdit de porter un jugement sur les us et coutumes d’une autre 
culture. Transposez la décision à certaines législations du type saoudienne et la 
charia pourra être appliquée en Europe aux citoyens musulmans comme cela a été 
évoqué un moment au Canada je crois… 

C’est un biais très cynique avec lequel on peut justifier quasiment n’importe 
quoi, de même que le relativisme historique (autrefois,…. on considérait comme 
normal de … donc aujourd’hui, on ne devrait pas s’insurger au sujet de… ). Mettez 
ensuite tout ce qui devrait vous révolter (viol, meurtre, inceste etc.) et vous voilà 
coincé dans un argument qui normalise le pire.  

 
48 https://x.com/claudiatavare75/status/1796206974389948558 
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§34 Richard Berry, accusé par sa fille d’inceste et par son ex-femme de violence 
et de choses dégueulasses, nous sort le joker du : « je n’ai rien fait, c'est parce que je 
suis juif, tout ce qui m’arrive c’est la faute des antisémites49 ». Incroyable ! On peut 
employer l’accusation « antisémite » pour tout et n’importe quoi. Cela marche.   

§35 Des centaines de millions d'enfants sur la planète n'ont pas d’existence 
légale. Sans reconnaissance légale, ils sont invisibles aux yeux du monde, privés de 
leur identité sociale et de leurs droits fondamentaux. Laurent Dejoie, notaire et co-
auteur de "Les enfants fantômes" dénonce cette situation des enfants fantômes. Tous 
ces enfants non reconnus sont souvent cités par d'anciennes victimes de réseaux 
pédocriminels qui en ont croisés lors de soirées, en affirmant que ceux qui étaient 
sacrifiés faisaient souvent partie de cette "catégorie". Laurent Dejoie souligne 
l'urgence de mettre en place des systèmes d'état-civil performants et des procédures 
simples pour les protéger. Les notaires de France et le notariat francophone 
s'engagent que ces enfants soient enfin reconnus officiellement et puissent accéder à 
une vie digne.  

Toutefois, autant j'adhère au discours tenu dans cette vidéo, mais ce qui me 
dérange, c'est que ce combat est porté par une campagne de l'Unicef, et est soutenu 
par Robert Badinter qui a rédigé la préface de ce manuscrit. Pour rappel, Badinter, 
c'est celui qui a aboli la peine de mort, qui traitait les enfants de l'affaire Outreau de 
menteurs et dont la femme Elisabeth Badinter, écrivait dans un livre en 1992 : "La 
bonne mère est naturellement incestueuse et pédophile50." Il faut prendre conscience 
que cela fait des centaines de millions d’enfants comme proies possibles pour de 
nombreux prédateurs. 

§36 Les voyageurs du Lolita Express et les visiteurs de l’appartement Avenue 
Foch à Paris doivent se cacher. À part Jack Lang. Évidemment51. À quand son tour à 
ce pédocriminel de Jack Lang ? C'est quoi le problème avec Jack Lang ? Qu'est-ce 
qu'il a en sa possession pour pas être inquiété ? En plus lui c'est un des pires 

Pédocriminel avec sa femme52. Protégé, car il a des 
dossiers sur tout le monde politique, judiciaire, 
journalistique et autre, de  plus, la fille de Brigitte M. 
travaillerait en tant que ex-cardiologue à l’Institut du 
monde arabe. L’entraide n’a pas d’odeur53. 

§36 Les hommes de la rue du Bac : notre enquête à 
la une de Libération54. Matzneff, Imbert, Revel... De 4 à 
13 ans, Inès Chatin a été livrée par son père adoptif à un 
groupe pédocriminel au cœur de Paris, subissant les pires 
sévices sexuels avec d’autres enfants. C’est une enquête 
sidérante, fruit d’efforts de plusieurs mois, que Libération 
commence à publier. Des faits glaçants qui témoignent de 

la cruauté de ces hommes de pouvoir, et du courage de la femme qui leur a survécu. 

 
49 https://x.com/Shanna_Bylka/status/1799000230366716317 
50 https://x.com/Claire_Gabriel_/status/1799874944056062128 
51 https://x.com/zoesagan/status/1800790791691948395 
52 https://x.com/StefaniSerbia/status/1800792778672165010 
53 https://x.com/monigatti32/status/1800820849433510065 
54 https://x.com/libe/status/1801330391980326941 
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« Libération” vous avez donc menti à tous vos 
lecteurs depuis si longtemps en cachant la vérité sur 
les réseaux pédocriminels français ! Votre 
responsabilité est immense. Qui donc a publié la 
tribune pro-pédophile rédigée par Matznef et signé 
par Deleuze, Barthes, Lang, Kouchner et consorts ? 
Ah, Libération ! Un journal qui a soutenu la 
pédophilie peut-il la dénoncer 50 ans plus tard sans 
avoir fait son mea culpa55? Dans 40 ans vous ferez un 
article sur les réseaux Epstein  ? Comme ça toutes les 
personnalités impliquées seront mortes et 
enterrées... Bravo les journalistes. Et en plus, un 
journal qui a dénigré Sound of Freedom.  

Je croyais que ce genre d’info était 
complotiste… Mais, bon, il faut compter sur Tristan 
Mendès-France, Rudy Reichstadt, ils vont debunker 
au profit de leur idéologie selon laquelle « les réseaux 
pédocriminels n’existent pas » et que c’est 
« complotiste » de le penser. Le dossier de Libération  
révélant les agissements durant des années d’une 
bande pédocriminelle au 97 Rue du Bac à Paris 

composée notamment de Gabriel Matzneff mais aussi du fondateur du Point, Claude 
Imbert, ou de l’écrivain Jean-François Revel, est glaçant et ahurissant56. 

§37 Dominique Boutonnat, le patron du 
Centre national du cinéma, jugé pour agression 
sexuelle sur son filleul. Dominique Boutonnat est 
renvoyé devant le tribunal correctionnel de 
Nanterre (Hauts-de-Seine) ce vendredi 14 juin, 
accusé par le fils, majeur au moment des faits 
incriminés, d’un couple d’amis. Un procès très 
attendu, alors même que l’institution entend 
lutter contre les violences sexuelles. L’affaire 

embarrasse et agite le 7e Art français depuis plus de trois ans. Le 11 février 2021, 
Dominique Boutonnat, 54 ans, président du Centre national du cinéma et de l’image 
animée (CNC), a été mis en examen après que son filleul l’a accusé d’agression 
sexuelle et de tentative de viol. 

§38 Il était une fois un milliardaire qui s’appelait François Pinault57. Il était 
propriétaire de deux sociétés, parmi beaucoup d’autres. L'une était une maison de 
haute couture, Balenciaga. Elle avait soudoyé certains de ses employés pour qu’ils 
mettent à disposition leurs enfants : quatre petites filles et deux petits garçons. La 
plus jeune avait trois ans, le plus âgé en avait six. On leur a mis dans les bras des 
oursons en peluche portant des traces de torture, on les a fait poser dans un décor 
d'orgie. Devant un grand photographe bien sûr, pour une campagne publicitaire. 

L'autre société était une maison de vente aux enchères qui s'appelait Christie’s, 
elle vendait les œuvres de deux célèbres artistes collectionnés par M. Pinault, les 

 
55 https://x.com/pamp69/status/1801508564206342472 
56 https://x.com/marcendeweld/status/1801629636285132894 
57 https://x.com/FrancescaRGee/status/1801699174288626023 
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frères Chapman. Des sculpteurs qui fabriquent des enfants avec un pénis en guise de 
nez et un anus à la place de la bouche. C’est de l’art, figurez-vous. M. Pinault est un 
esthète58. M. Pinault possède aussi (et là je passe au présent de l’indicatif, puisqu’on 
est dans l’actualité la plus brûlante) un hebdomadaire qui s’appelle Le Point. L’un de 
ses fondateurs, Claude Imbert, et deux de ses chroniqueurs les plus illustres (Jean-
François Revel et Gabriel Matzneff) sont aujourd’hui accusés de viol en réunion avec 
tortures sur plusieurs enfants, dont la plus jeune n’avait que quatre ans. M. Pinault a 
un très grand ami, qu’il considère comme un fils : Bernard-Henri Lévy. Lui aussi a 
une chronique au Point, lui aussi apprécie l’art des frères Chapman et lui aussi 
protège Gabriel Matzneff. À part ça, Lévy est directeur de collection aux Éditions 
Grasset qui, en 2004 m’ont empêchée de publier un livre expliquant qui est 
Matzneff, ce que BHL depuis ne cesse de me faire payer. Que voulez-vous, l’heure des 
révélations n’avait pas encore sonné. M. Pinault a un autre ami très important et très 
proche, un ancien ministre de la Culture qui s'appelle Jean-Jacques  Aillagon.  
Quand Matzneff s’est plaint de vieillir seul et pauvre, Aillagon est intervenu pour lui 
faire obtenir une bourse, financée par le gouvernement. Le cercle de ces messieurs 
comptait un autre proche, un socialiste mitterrandien, qui n’avait pas peur d’appeler 
les choses par leur nom : « Nous sommes un clan, c'est clair, un peu à la façon d'une 
franc-maçonnerie ».  

Pierre Bergé bien sûr, qui quatre ans durant a payé la note de la chambre 
d’hôtel où Matzneff recevait d’innombrables mineures, à côté de la brasserie Lipp. En 
1999 l’omniprésent M. Pinault acquiert la maison de couture créée par Bergé et son 
compagnon Yves Saint Laurent. Oui, l’auteur de La Vilaine Lulu : cette bande 
dessinée qui ne parle que tortures, pédophilie et meurtres d’enfants. Comme 
Balenciaga, YSL fait de la publicité en montrant un enfant, tatoué, l’air terrifié. Un 
enfant esclave ? Métis en tout cas, comme Inès Chatin, qui vient de porter plainte 
contre les luminaires du Point. Sur Arte59. Comment l’imaginer, Jean-François Revel, 
parmi d’autres hommes puissants, faisant subir à des enfants des sévices sexuels que 
je ne décrirai pas, dans un appartement parisien du 7e arrondissement.”  Claude 
Askolovitch  nous raconte l’histoire glaçante des “hommes de la rue du Bac”. 

§39 De nouvelles accusations accablantes visent le milieu littéraire français60. 
Jeudi, Libération a publié le premier volet (sur six au total) d’une enquête intitulée « 
Les hommes de la rue du Bac », qui met au jour un ancien réseau de pédocriminalité 
constitué de plusieurs intellectuels, qui aurait sévi à Paris dans les années 1970 et 
1980. Un récit glaçant dans lequel Inès Chatin, une femme âgée aujourd'hui de 50 
ans, témoigne avoir été victime de sévices sexuels et de viols commis par des 
hommes proches de son père adoptif, de ses 4 à ses 13 ans. Malgré la prescription, 
une enquête préliminaire a été ouverte par le parquet de Paris en octobre dernier, 
après avoir été sollicité par Inès Chatin. Parmi les hommes cités dans cet article, tous 
issus de « l’intelligentsia parisienne des années 1970-1980 », on y retrouve 
notamment Gabriel Matzneff, déjà au cœur d’une enquête pour viol sur mineurs, 
mais aussi un membre de l’Académie française ou encore le fondateur du Point. 

C’est notamment au domicile familial, au 97 rue du Bac, dans le 7e 
arrondissement de Paris, qu’Inès Chatin et d’autres enfants auraient été victimes de 

 
58 https://x.com/MeghansMole/status/1655781053158809601 

59 https://x.com/28minutes/status/1801689814485582299 
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« "jeux" sexuels sordides » et de viols, tel que le relate Libération. Des violences 
perpétrées lors de séances aux mises en scènes macabres, dont le récit est 
insoutenable. « Si quiconque pleurait ou manifestait une résistance, c’est sur lui que 
les hommes se concentraient, insistaient », raconte notamment Inès Chatin dans ce 
témoignage aussi douloureux que courageux. Des gamins étaient violés par des 
groupes d'hommes, "une bande", dans un appartement bourgeois de la rue du BAC. 
"Durant ces pratiques sadiques, les hommes avaient le visage masqué et portaient 
sur eux une sorte de cape ou de manteau". Ces ordures se rendaient aussi à Bangkok 
ensemble, sans doute pour du pédotourisme et jugeaient noble leur dévouement à 
l'éducation sexuelle des enfants, se comparant aux Grecs61. 

Parmi les hommes mis en cause, il y a d’abord le père adoptif, le médecin Jean-
François Lemaire, mort il y a plusieurs années et « fasciné par les cercles de pouvoir 
et les sociétés secrètes », est-il précisé. Se trouve également l’écrivain Gabriel 
Matzneff, déjà au cœur d’une enquête pour viols sur mineurs après la parution du 
Consentement de Vanessa Springora en 2020. Contacté par Libération, il n’a pas 
donné suite à leurs sollicitations. L’article cite également l'ancien membre de 
l’Académie française Jean-François Revel, décédé en 2006. « Face à la gravité des 
accusations portées, nous souhaitons que la justice qui a été saisie puisse établir ce 
qui s’est réellement passé », ont notamment déclaré au quotidien ses enfants Eve et 
Matthieu Ricard, ainsi que Nicolas Revel. « C’est l’attente de la victime qui a déposé 
plainte et dont nous ne doutons d’aucune manière de la sincérité et de la douleur. 
C’est aussi notre attente car ces accusations nous plongent dans une incrédulité 
d’autant plus profonde », déclarent-ils. 

Dans ce premier article, on retrouve aussi Claude Imbert, le fondateur du 
magazine Le Point, mort en 2016. « Il aimait les femmes, mais pas les petites filles. 
On est dans l’époque #MeToo, c’est notre maccarthysme », a dans un premier temps 
répondu son fils, l’avocat Jean-Luc Imbert. Après la parution de l’enquête, il a tenu à 
ajouter ces propos : « Il va de soi que je ne puis qu’ajouter que, si les faits rapportés 
sont exacts, ce dont je persiste à vouloir douter, j’en suis accablé et évidemment 
profondément désolé pour Inès, ne me doutant pas une seconde de l’éventualité que 
mon père, comme ceux que je connaissais parmi les personnes citées, puissent 
s’égarer dans de tels comportements aussi abjects qu’inadmissibles. » 

Libération titrait avant que c'était la folle théorie d'un complot pédocriminel... 
Le média gaucho qui prônait dans les années 68 et même plus tard, la liberté sexuelle 
pour les enfants… est désormais obligé de s’exprimer aussi ! C'est la période des 

révélations. Certains n'ont plus le choix ! 
Panique ou pression...nous n'oublierons 
jamais ces complices. Nous attendons 
évidement les noms de tous les politiques 
complices plus tous les autres62 ! 

§40 Pendant ce temps, le chiffre a 
doublé depuis 2016 : la propagande de 
l’hypersexualisation bat son plein depuis 
des années. Le sexe pour les jeunes, c’est 
« cool », c’est même pour la plupart le seul 
vecteur de l’identité, ce qui explique entre 

 
61 https://x.com/Poulin2012/status/1801540334133936258 
62 https://x.com/MagLiber3/status/1801559629039628691 



36 
 

autres l’engouement frénétique pour la transition de genre. Quand tu ne sais pas qui 
tu es tu peux toujours suivre la doxa et t’identifier à ton sexe. Mais attention, cette 
identification au corps dans l’illusion, pour se jouer call girl pour se faire plein de fric 
et faire les boutiques de mode, se paye au prix fort en vies détruites. Cela fait déjà 
vingt ans que le concept d’Escort girl a passé la fenêtre d’Overton dans les 
mentalités : pour les jeunes c’est « un métier comme un autre ». Il n’est pas rare que 
lorsqu’on demande en classe aux jeunes filles ce qu’elles veulent faire plus tard, on 
ait une réponse : « moi je veux être Escort girl » ! Cela n’a rien de choquant, les filles 
y voient un moyen de gagner beaucoup d’argent facilement, c’est totalement intégré 
dans le consumérisme ambiant. Qui est dominé par le capitalisme pulsionnel. Dans 
la bulle mentale de l’ado, donc c’est « normal ». Et si le prof insiste, toute la classe va 
systématiquement soutenir la pauvrette qui veut devenir une pute de luxe. On ne 
verra jamais la classe introduire des arguments moraux, l’idée défendue est que : 
« C’est un choix comme un autre, elle a le droit de faire ce qu’elle veut, il n’y a pas à 
juger ». 

§41 « L’enfant est un pervers polymorphe inorganisé » dixit Freud est une 
citation devenue sens commun en philosophie jusque dans son enseignement en 

classe de Terminale. Ariane 
Bilheran rectifie. La formule n’est 
pas de Freud. « Un psychanalyste 
qui ne connaît pas Freud sur le bout 
des doigts n’est simplement pas 
analyste. Croire qu’il a dit que 
l’enfant est un "pervers 
polymorphe" — et donc qu’il faut lui 
"enseigner la sexualité" — est une 
manœuvre perverse. Même l’IA sait 
ça63 ». 

 

 
63 https://x.com/ChristianDubui/status/1802107091928469958 
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§42 Article64 de l’interview de Mathilde Brasilier : « l’inceste pédophile est 
toujours une œuvre collective. Voilà pourquoi, voilà mon histoire65 ». Abusée par son 
père de 3 à 10 ans. Elle décrit son chemin de croix dans un livre paru en 2018. L’abus 
sexuel sur les enfants, c’est toujours une construction à plusieurs acteurs. Ce sont des 
adultes de référence qui regardent ailleurs, qui se taisent, des professionnels de la 
santé ou de la justice, qui sont distraits ou se défaussent ou encore travestissent la 
réalité. Témoignage détaillé et implacable de Mathilde Brasilier, abusée par son père 
de 3 à 10 ans qui a décrit son chemin de croix dans un livre paru en 2018. Ici, elle va 
pour la première fois beaucoup plus loin. Elle démonte l’écosystème de l’omerta dans 
la bourgeoisie de Saint-Germain-des-Prés (Paris VIe) de la fin des années cinquante 
à aujourd’hui. Glaçant.  

Article publié dans la newsletter « Le plein d’idéeS » à paraitre le 15 juin.  

Des incestes à caractère pédophile, on retient l’enfer vécu par la victime et 
l’identité du prédateur. Mais la discrétion prévaut généralement sur ceux qui 
auraient pu intervenir et ne l’ont pas fait, sur ces adultes référents qui ont soit 
regardé ailleurs, soit refoulé, soit fait mine de ne pas comprendre, soit sciemment 
travesti l’évidence. Sur toutes ces lâchetés minuscules ou majeures, sur toutes ces 
complicités passives ou actives, l’omerta ou une certaine mansuétude perdure. 

Or l’inceste est toujours une « construction » collective. Mathilde Brasilier a été 
l’une des toutes premières françaises victimes d’inceste, de l’âge de 3 ans à 10 ans, à 
s’exprimer publiquement sur les faits. Elle a décidé aujourd’hui d’aller beaucoup plus 
loin en évoquant les acteurs de l‘univers incestuel familial, amical, et relationnel du 
théâtre bourgeois germanopratin des années cinquante à aujourd’hui. Une 
distribution d’excellence : un père Prix de Rome d’architecture, des personnalités 
artistiques ou littéraires de renom, le peintre Balthus ou le romancier Gabriel 
Matzneff, un médecin de famille du Tout-Paris qui ne voit rien, un expert psychiatre 
auprès du tribunal tout aussi myope, de bien singulières soirées à la Villa Médicis, 
des souplex cadenassés à l’Agence d’architecture du père ou chez Balthus… Et aussi 
les ombres de Gainsbourg ou de Jean-Marie Le Pen. Enfin bien sûr : l’omniprésente 
mère de Mathilde Brasilier. 

C’est seulement à l’âge de quarante ans que le souvenir des viols répétés et 
continus perpétrés parfois sous chloroforme par son père a pu être remémoré par 
Mathilde. A la faveur d’une analyse avec la psychanalyste Catherine Dolto en 1999. 

§43 Le réseau Dutroux pratique la chasse aux enfants. Ils lâchent des enfants 
nus dans la forêt et les poursuivent comme si c’était du gibier ! -Clémence : Et que 
font-ils après ? -Karl Zéro : Ils les violent puis ils les tuent66 ! »  

Les Chasses du Comte Zarrof. Château de Sautou, château des Armoises,.. A la 
frontière franco-belge Luxembourg. Les fameux châteaux Talleyrand Rotschild que 
Talleyrand achetait sous des noms d'emprunt, revendait rachetait... dont : le palais 
de l'Elysée67. On entend exactement les mêmes récits aux USA et au Canada. 
ffectivement. Une amie a vécu cela en Belgique. Les personnes qui faisaient cela 
portaient des couronnes.....! e ne comprends pas pourquoi, alors qu'il y a des vidéos, 

 
64 https://www.challenges.fr/idees/mathilde-brasilier-l-inceste-pedophile-est-toujours-une-
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ces preuves ne sont pas balancées aux yeux de tous ? C'est la première fois que 
j'entends enfin quelqu'un en parler si ouvertement à ce point ! MERCI ! Oui, ils les 
violents, les tuent et les laissent aux sangliers. Je suis allée voir le château des 
Amerois, c'est en endroit bien étrange68. Il paraît que certaines têtes couronnées 
pratiquaient cela.  

§44 Claire Gabriel : J’ai toujours dit que tout ce que je faisais depuis des années 
pour les enfants était lié à mon histoire69 que j’ai couchée sur papier avec mon ex-
compagnon américain qui baignait dans le trafic  humain. Mais il y a en réalité 

toujours une cause à 
effet et ce n’est pas 
pour rien que je me 
suis retrouvée entre 
ses filets, même si je 
n’en ai jamais parlé sur 
les réseaux. Sur cette 
image, la seule enfant 
qui n’a pas le visage 
flouté, c’est moi 
lorsque je n’avais pas 
encore 5 ans. Les deux 
autres enfants sont 
mes grandes sœurs 
dont je préfère 
préserver l’identité. 
Certains l’avaient déjà 

compris, si je suis autant investie contre les abus des enfants, c’est parce que j’ai moi-
même été touchée par ce fléau à un très jeune âge. Je remercie d’ailleurs mon amie 
Dalila, qui se trouve actuellement dans le film "Les survivantes" qui l’a tout de suite 
su et compris lors de notre première rencontre et qui m’a beaucoup  soutenue et 
permis d’extérioser en coulisse. 

La  première fois que ma route a croisé ce pédocriminel, j’avais 4 ans et la 
seconde, j’en avais 9. Je ne me souvenais pas de lui à l’époque mais lui se rappelait 
très bien de moi. Dans un village d’environ 500 habitants où j’étais, en même temps, 
tout le monde se connaissait et tout se savait. C’est pourquoi je mets souvent en 
garde aujourd’hui ces histoires de "goûters d’anniversaire" d’enfants, car on ne sait 
jamais véritablement chez qui on les envoie.  Sa femme avait pour profession de 
garder des enfants du village, ce qui a bien facilité les pratiques de cet homme qui 
était le grand-père d’un camarade de classe qui organisait son anniversaire ce jour-là. 

Je  tiens à le préciser, quand on est enfant, on n’a aucune sexualité. Et c’est sur 
ce point précisément que je reviendrai plus tard. Cet homme auquel je fais référence 
tenait un journal intime dans lequel il répertoriait ses victimes. Il avait abusé de 
tellement d’enfants qu’il a terminé ses vieux jours en prison. Je me souviens encore 
de ce jour où je devais avoir 10 ans, quand ma mère est venue complètement affolée  
dans ma chambre me demander si j’étais la dernière enfant que les enquêteurs 
recherchaient, cette petite blonde aux cheveux bouclés et aux yeux noirs. Elle 
semblait tellement paniquée qu’elle m’avait fait peur  et je lui ai d’emblée répondu 
que ce n’était pas moi, comme si je voulais la protéger, mais je crois que tout le 
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village avait bien compris que j’étais cette dernière enfant qui n’a finalement jamais 
témoigné. Aujourd’hui, je ne peux finalement que remercier tous ces enfants qui ont 
eu le courage de confronter cet homme. Et c’est là où j’en viens à cette fameuse 
sexualité des enfants. Jean-Dominique Michel,  j’ai vu récemment que vous aviez 
parlé de sexualité infantile existante chez les enfants après seulement plusieurs mois 
! Quelle déception ! Comment peut-on parler d’être sexualisé à propos d’un bébé qui 
n’a seulement que quelques mois ?! Elle était où ma sexualité quand j’avais 4 ans et 
que j’aspirais  seulement à jouer à la poupée avec des personnes de ma classe, quand 
cet homme m’a entraînée dans cette chambre sombre ? Sauf erreur de ma part, 
Michel Maffesoli est votre mentor, l’ami de Gabriel Matzneff et qui fait des 
conférences sur la prostitution, du type "est-ce que vendre des services sexuels n’est 
pas de la même nature que vendre sa force de travail pour  produire des biens ou des 
services de tous ordres ?" 

Je  me pose de plus en plus de questions concernant ces membres de cette soi-
disant dissidence française qui s’invitent sans cesse les uns les autres sur des 
plateaux pour dire bien souvent les mêmes choses, et qui parfois, font venir des 
personnes intègres et honnêtes afin d’asseoir leur crédibilité, mais qui n’en reparlent 
ensuite plus jamais et s'approprient des sujets qui ne relèvent pas forcément de leur 
domaine de compétences. Et je me rends surtout compte que nous sommes tellement 
nombreux à avoir eu affaire à des prédateurs isolés, en plus de tous ceux qui 
sévissent dans les réseaux, il est plus temps que cela cesse et qu'on laisse vivre 
tranquillement les enfants qui ne demandent pas à assouvir la perversion des 
adultes ! 

 

*   * 
* 

 
 
 


